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ПРОМЫШЛЕННОЮ
Директора Ангарского 

электролизно-химического 
комбината Виктора Пантелей* 
моновича Шопена в нашем го* 
роде хорошо знают. Он не 
только руководитель большо* 
го предприятия, являющегося 
основным налогоплательщи
ком в муниципальный бюд
жет, но и активный участник 
жизни города, человек, обла* 
дающий безусловным автори
тетом. К нему привыкли при
слушиваться, его мнению до
веряют. Поэтому не случайно 
накануне выборов мы задали 
Виктору Пантелеймоновичу 
несколько вопросов.

иктор Пантелей
монович, какие 
отношения свя

зывают вас с энергетиками?
— Традиционно-дружествен

ные, я бы так сказал. Если вы 
знаете, то мы строили комбинат 
и ТЭЦ-10 одновременно и ТЭЦ 
входила в состав АЭХК. Первый 
наш директор Виктор Федорович 
Новокшенов был по профессии 
энергетиком. Наше предприятие 
в свое время являлось самым 
энергоемким — мы ведь брали 
более одного процента произво
димой в Союзе электроэнергии. 
Так что отношения у нас не про
сто деловые. Мы всегда находим 
полное взаимопонимание в ре
шении тех трудных вопросов, ко
торые периодически возникают 
на любом предприятии.

— Вопрос этот я задала по
тому, что среди кандидатов в 
депутаты Законодательного 
собрания немало энергети
ков. Как вы относитесь к тому, 
что энергетики на эти выборы 
идут сплоченным ядром?

— С пониманием. Энергети
ка — "кровь" производства. Во
просы работы промышленности 
области, решение социальных 
проблем, перспективы развития 
всего Иркутского края — все это 
во многом зависит от того, как 
слаженно будет работать энер
гетика. Она — основной мотор 
области, и, наверное, ее работ
ники должны не только хорошо 
работать, но так же дружно от
стаивать свои права в Законода
тельном собрании.

— Среди кандидатов много 
также руководителей крупных 
предприятий. Кто, на ваш 
взгляд, предпочтительней в 
Законодательном собрании— 
тот, кто умеет зарабатывать 
деньги, или тот, кто их тратит 
или распределяет?

— Насколько я понимаю, де
путат через решение социаль
ных, экономических вопросов 
должен добиваться, чтобы жизнь

жителей Иркутской области ста
новилась комфортней. Кто это 
лучше будет делать? Наверное, 
руководитель предприятия, ко
торый хорошо знает и производ
ственные вопросы, понимает 
значение социальной сферы, — 
10 лет рыночной, хоть и не сов
сем цивилизованной, экономики 
многому наших руководителей 
научили. Хотя стропроцентное 
участие только "директорского 
корпуса" вряд ли принесет поль
зу. Но и полное его отсутствие не 
приветствую.

— По 15 округу один из 
кандидатов — энергетик, ди
ректор ТЭЦ-9 Геннадий Кув
шинов. Знакомы ли вы с ним 
лично?

— Знаком, но не так давно. 
Мы вместе работали в штабе по 
выборам президента России, 
приходилось контактировать в 
попечительском совете по стро
ительству храма. Это энергич
ный и целеустремленный чело
век. Если взялся за дело, то обя
зательно его выполнит. Он, кста
ти, заметно активизировал во
просы содержания станции, со
циальные вопросы.

— В предвыборной про
грамме Кувшинова есть и та
кой пункт: сохранение тари
фов в системе “Иркутскэнер
го” ка прежнем уровне. А чем 
вообще чревато повышение 
тарифов? Например, для 
АЭХК?

— Повышением себестоимо-
щ

сти и уменьшением количества 
налогов, которые мы платим. 
Уменьшатся также наши возмож
ности в решении внутренних во
просов по части поддержания 
производства, реконструкции. В 
целом повышение тарифов ста
нет тормозом в развитии промы
шленности области, решении 
социальных проблем, оказании 
помощи нуждающимся. Этого 
допустить нельзя. Будущие депу
таты Законодательного собра
ния, безусловно, должны оказать 
определенное влияние на реше
ние вопросов, которые сейчас 
для области стоят очень жестко.

Дина ЮРЬЕВА.

Обращение Ангарского отделения партии “Единство”
Дорогие ангарчане!
В жизни нашего города и области на

ступил очень важный момент. 25 июня 
2000 года состоятся выборы депутатов в 
Законодательное собрание Иркутской 
области. Мы асе вместе и каждый ангар- 
чанин в отдельности будем определять 
перспективы развития региона. От наше
го выбора будет зависеть будущее наших 
детей. '

Город Ангарск в Законодательном со
брании будут представлять 5 депутатов. 
По каким критериям их выбирать? Кто 
они? Что они сделали для города, для 
коллектива, в котором работают, или для 
каждого ангарчанина в отдельности?

Ангарское отделение партии “Един
ство" считает, что среди кандидатов в За
конодательное собрание Иркутской об
ласти много авторитетных и заслуженных 
людей.

Однако мы уверены, что депутат от 
г.Ангарска должен быть прежде всего че
ловек новой формации, опытный хозяй
ственник-руководитель, который в кри
зисной ситуации смог сохранить коллек
тив и развивать производство. Человек, 
способный принимать на себя ответст
венность, отстаивать интересы своих из
бирателей. Да, человек должен быть с ак
тивной жизненной позицией, творческой 
и цельной натурой. Но самое главное - 
депутат должен быть компетентным и об
разованным, умеющим определять при
оритеты и добиваться их выполнения.

Поэтому мы, члены совета и активис
ты Ангарского отделения партии “Единст
во", сделали свой выбор в пользу самых 
достойных и призываем всех членов пар
тии “Единство", всех ангарчан прийти на 
выборы 25.06.2000 года и отдать свои го
лоса за:

- Дубынина Александра Романовиче 
(11 избирательный округ);

- Лопарева Владимира Викторовича 
(12 избирательный округ);

- Михайлова Леонида Георгиевича 
(13 избирательный округ);

• Украинцева Анатолия Андреевича 
(14 избирательный округ);

- Кувшинова Геннадия Петровича (15 
избирательный округ).

Выражаем уверенность в том, что 
вновь избранные депутаты Законода
тельного собрании станут единой коман
дой и вместе с депутатами Государствен
ной Думы и городской Думы будут успеш
но решать проблемы г.Ангарска и региона 
в целом.

Принято на собрании совета и актива 
Ангарского отделения "Единство" 
14.06.2000 г.

Председатель с е й м  
B.AJAXAP4KHKO.

ение работников
Уважаемые ангарчане!
Мы, директора ряда ангарских школ, 

представители учреждений образования, 
накануне предстоящих 25 июня выборов 
депутатов Законодательного собрания 
Иркутской области обращаемся к вам. От 
нашего с вами выбора будет зависеть 
многое.

Год за годом в стране идут реформы, 
но ожидаемого улучшения не наступает. 
Нарастают негативные явления и в сфере 
образования. Тяжелая социально-эконо
мическая ситуация в стране и в Иркутской 
области ведет к разрушению материаль
но-технической базы учреждений обра
зования, тормозит развитие их интеллек
туального потенциала. Увеличивается 
число школ и ПТУ, требующих капиталь
ного ремонта. За годы реформ в Ангарске 
не построено ни одной новой школы. Ста
рение учебного оборудования, отсутст
вие наглядных пособий, элементарных 
технических средств препятствует каче
ственному проведению учебного процес

са. В аналогичных условиях находятся ра
ботники многих других сфер деятельнос
ти.

Уважаемые ангарчане, в таких усло
виях мы с вами стоим перед выбором. От 
того, кто и какие законы Иркутской обла
сти будет принимать в Законодательном 
собрании, зависит во многом то, как мы 
будем жить дальше. Среди кандидатов 
есть такие, которые в труднейших усло
виях современной действительности с 
честью выполняют свой долг. Один из них 
- Геннадий Петрович Кувшинов, делом до
казавший свою состоятельность. Он на
вел порядок на ТЭЦ-9 и ведет ее модер
низацию, им не забыта “социалка”, вете
раны производства. Геннадий Петрович 
Кувшинов возобновил добрую традицию 
шефства промышленных предприятий 
над школами.

Геннадий Петрович на законодатель
ном уровне готов создавать условия для 
продуктивной работы во всех сферах де
ятельности. какой славится "Иркутскэ

нерго". Он в расцвете сил, работоспосо
бен, умен, профессионален, сопережива
ет за судьбу Родины, реально оценивает 
сложившуюся ситуацию, знает, как выво
дить область на путь развития и процве
тания. Его деятельность в Законодатель
ном собрании будет осуществляться в 
интересах всех жителей области и в пер
вую очередь ангарчан.

Уважаемые ангарчане! Мы призы
ваем вас проголосовать на предстоя
щих выборах за Геннадия Кувшинова!

Среди подписавших обращение спе
циалисты управления образования, 
председатель ГК профсоюза работников 
образования, директора школ № 7, 9, 25, 
27, образовательного комплекса № 8, ли
цея № 2

Анистратоа А.В., Брсиюк С-А., 
Беркут В.Н., Буры иди на И.Г., 

Заброгина Т.Г., Миронова АХ, 
Начксбия А.Н., Полова А.Г., Рыбкина М.С., 

Селюгина О.С, Фартышевв Н.П.

О бращение Ангарской организации
Н а р o-f lam биотического Союза России (НПГСР)

Скоро нам предстоит сделать свой 
выбор среди кандидатов в депутаты Ир
кутского областного Законодательного 
собрания.

Кто достоин представлять ангарчан в 
высшем областном органе ■ решать изби
рателям.

На первый взгляд кажется, что почти 
каждый кандидат заслуживает такой чести.

Однако каждое время диктует свои 
требования к депутатам и выдвигает осо
бо важные проблемы.

Сегодня, когда численность депута
тов доведена до абсурдного минимума, 
каждый из депутатов, как говорится, на 
вес золота.

Поэтому ошибка избирателей на вы
борах скажется в первую очередь именно 
на самих избирателях: не будут прини
маться нужные законы. Не будут пресе
каться авантюрные реформы, а бюджет
ные деньги будут расходоваться в угоду 
амбициям местной верхушки и местным 
олигархам. Добываемые нефть, золото, 
газ, древесина, пушнина и прочие при
родные богатства области уйдут за рубеж 
и пополнят капиталы жуликов.

Много других бед народу принесут те 
депутаты, кто рвется во власть ради соб
ственных шкурных интересов.

Вот почему Народно-Патриотический 
Союз России и его сторонники в Ангарске 
обращаются к вам, уважаемые избирате
ли, с просьбой голосовать за тех, кто име
ет большой опыт работы на производст
ве, кто видит причины бедственного по
ложения экономики страны и области и 
кто реально способен влиять на выход из 
многолетнего кризиса.

Не ошибитесь в выборе, сумейте ра
зобраться в предвыборных обещаниях, 
измеряйте достоинства кандидатов не по 
их говорильне, а по отзывам трудовых 
коллективов, настоящих патриотов, 
профсоюзных организаций, ветеранских 
комитетов, чьи опыт и мудрость помогут 
вам не ошибиться на выборах.

Наша организация считает, что сего
дня на первом плане стоит задача сбе
речь от чубайсовского грабежа энергети
ку страны, серьезной составной частью 
которой является "Иркутскэнерго".

Если сохранится энергетика - подни
мется промышленность и все другие от
расли, а значит, будет работа, будет зар
плата и наладится жизнь.

Если же псарня разорвет энергетику 
на куски, она окончательно окажется в ру
ках тех, кто будет диктовать свои условия: 
полезут вверх тарифы и цены и Россия

продолжит свое падение в число бедней
ших стран.

•  Мы призываем избирателей 15 
округа голосовать за директора ТЭЦ-9 
Кувшинова Геннадия Петровича, высо
копрофессионального специалиста, 
способного руководителя, человека с 
четкими взглядами и с разумной пози
цией на все происходящее.

Таких, как Геннадий Петрович, чубай
совская свора не сломит.

•  Мы призываем избирателей округа 
№ 14 голосовать за председателя проф
кома АНХК Украинцева Анатолия Андрее
вича, вся трудовая жизнь которого связа
на с Ангарской нефтехимической компа
нией, за человека, сделавшего большой 
вклад в сохранение предприятия и в ре
шение социальных проблем трудового 
коллектива, имеющего высокий автори
тет среди рабочих и руководителей.

Мы просим вас, уважаемые избира
тели, проголосуйте за Гэннадия Петрови
ча Кувшинова и за Анатолия Андреевича 
Украинцева, которые всей предыдущей 
жизнью и делами доказали свою поря
дочность и преданность России, и они 
оправдают наше с вами доверие.

Принято 07.06.2000 г. на собрании 
актива городской организации КПРФ.

Ю.В.БУРЦ1В.
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АНХК: ПРОТИВОСТОЯНИЕ ПРОДОЛЖАЕТСЯ

ИКОЛАЙ КОНСТАНТИНОВ ИЗДАЛЕКА И ВБЛИЗИ. МЫСЛИ,
(Продолжение.

Начало в № 64, 65, 66)
иколай Павлович, мы 
с вами лет десять на
зад были депутатами 

горсовета, еще того, демократи
ческого, созыва. Я помню, на
сколько полезно вы там работали в 
комиссии по бюджету. Однако это 
отнимает очень много времени и 
сил. Сейчас вы решили баллотиро
ваться в областное Законодатель
ное собрание. Почему?

- Чтобы решать проблемы промы
шленности региона в целом, чтобы 
нормально и стабильно работал наш 
город. Сегодня в управлении облас
тью ангарчане, к великому сожале
нию, практически не принимают учас
тия. Есть там специалисты из Иркут
ска, Братска. Представителей Ангар
ска почему-то нет. И это самое удиви
тельное. Единственное, есть несколь
ко депутатов Законодательного со
брания, которые должны бы объеди
нить свои усилия, для того чтобы ре
шать проблемы своего города, Каж
дый по существу был предоставлен 
сам себе, работал по своему направ
лению. Такое положение нужно ме
нять. С Ангарском должны считаться! 
Нужна заинтересованная и постоян
ная взаимосвязь между депутатами 
городской Думы, областного Законо
дательного собрания и депутатом Го
сударственной Думы. И. конечно же, 
все они должны работать в интересах 
своего города. И ставка должна де
латься на самое главное - на улучше
ние деятельности крупнейших произ
водственных предприятий.

Я вовсе не против любого бизне
са. Но если не будет АНХК, все завтра 
же остановится. Ведь с этим пред
приятием связана вся инфраструкту
ра города. Не будет денег у нефтехи
миков - кто что будет покупать в мага
зинах? Только самое основное - хлеб,

с о л ь ,  
что-ни- 
б у д ь.
еще по 
мелочи.
Торгов
ля нач
нет сво- 
р а ч и - 
ваться.
В о з ь 
мем, к 
приме
ру, про
цветаю
щее ны
не агентство недвижимости Суворо
ва. При нехватке денег люди, вместо 
того чтобы покупать квартиры в Ан
гарске, будут искать жилье где-ни
будь в деревне. Им надо будет ухо
дить из города, раз здесь не будет 
средств к существованию. Возникнет 
та же ситуация, что и в Усть-Илимске. 
И это уже будет очень печально для 
всех нас.

Вот чтобы ничего подобного не 
случилось, и нужны в Законодатель
ном собрании представители круп
нейших предприятий города. Думаю, 
что накопленный мною опыт там при
годится.

Я приехал в Ангарск в 1967 году 
после окончания института. Сам сюда 
попросился на распределении. Ведь я 
родом из этих краев. Уверен, что ни
кому не нравится сложившийся у го
рода “имидж" экологического небла
гополучия. Газ глотают ведь не только 
нефтехимики, но и дети, и бюджетни
ки. И речь не идет, конечно, о закры
тии промышленных предприятий. Но 
вот условия создать для нормального 
и здорового существования горожан 
мы обязаны. Знаю, как пробиваются 
эти вопросы, через кого их решать.

Баллотируюсь я в “квартальском" 
округе. Могу помочь и электролизно

К А Н И К У Л Ы

НЕДОЛОГ ОТДЫХ НЕПОСЕД
Детский летний лагерь дневно

го пребывания при школе № 13 на
зывается “Непоседы". Так оно и 

есть: сезон здесь открыли настоя

щим карнавалом, а кроме походов 

в лес и спортивных соревнований 

запланировали дважды в неделю 
ходить в бассейн “Ангара". Вся эта 

красота мало что рядом с домом, 

так еще и стоит всего от 610 до 665 

рублей за 18 дней. Льготная путев
ка и того меньше - 209 рублей. При 
этом детей кормят на 40 рублей 

три раза вдень.

- Но даже эти невеликие деньги 

многим нашим семьям не по сред

ствам, - сокрушается директор 

школы Раиса БИЗИМОВА. - В лаге

ре 50 мест, а детей набрали только 

45. Состоятельные родители везут 

своих чад на море, а для несостоя

тельных 200 рублей - целое состоя

ние. Мы хлеба накупим и месяц се

мьей на них проживем, говорят не

которые мамы.

“Непоседы" проживут в 13-й 

только один сезон. На большее го

род не нашел денег.

Андрей ДЕРЕВЦОВ.
На снимке: мы начинаем

карнавал.

С Т РА Д А

ОСТАНЕМСЯ БЕЗ БОРЩА
Прошедший по областному те

левидению сюжет о саранче, пожи
рающей район за районом Иркут
ской области, поверг в ужас ангар

ских садоводов.
- Без паники! - успокоил нас 

главный агроном АО “Тепличное” 
Николай ЛАГЕРЕВ. - Нам саранча 

не грозит, ведь она поражает от
крытые, степные места. Нам грозит 

сильная засуха. Каждый день зво

ним в гидромет, но хорошего дождя 

в ближайшие дни не ждут. А у нас 

уже начали сохнуть овощи, выса

женные в открытом грунте...

На полях “Тепличного" сегодня 

растут 25 га капусты, 35 га морко

ви, 10 га свеклы. Обычно именно 

этими овощами торгуют наши ма

газины практически до февраля.

(Совета, ииф.)

химическому комбинату. Ведь про
блемы-то, по сути, у всех общие.

• А каково ваше нынешнее по
ложение?

- Моему заявлению об увольне
нии дали ход и отставка принята. Да
же несмотря на то, что по закону кан
дидата в депутаты нельзя уволить. Но 
я считаю, что если возникают какие- 
либо трения с собственником, то луч
ше разойтись, независимо ни отчего. 
Поэтому даже разговаривать не стал. 
Сейчас я оцениваю ситуацию и выби
раю предложения по дальнейшей ра
боте. Их по-прежнему много. Но хочу 
все-таки остаться и трудиться на бла
го Ангарска. Тем более сегодня, когда 
не связан какими-либо обязательст
вами с главным акционером АНХК, а 
изнутри положение предприятия 
знаю великолепно. И мне, наверное, 
помочь родному предприятию, всей 
городской промышленности будет 
проще.

Как вам работалось с 
Ф. И.Сердюком?

- Нормально. У нас с ним немнож
ко разные подходы к делу. Я человек 
жесткий, требовательный. Мы же не 
играем, работаем на серьезном пред
приятии. Задание, исполнение, кон
троль. Федор Иванович помягче, ста
рается действовать больше диплома
тическими путями. Но в целом, счи
таю, мы дополняли друг друга. Пусть 
не всегда и все получалось, но, по 
крайней мере, баланс сохранялся. И 
люди это чувствовали, знали, что уси
лия наши направлены на пользу АНХК.

Теперь у Федора Ивановича прак
тически отняли самостоятельность 
принятия решений.

- Николай Павлович, депутат 
Законодательного собрания обла
сти - это не только выразитель ин
тересов своих избирателей, свое
го города. Он еще и политик. Как

вы относитесь к происходящему 
сегодня в стране?

- Подхожу с осторожностью. Сме
нились президент и правительство. 
Пока еще не видно выбранного ими 
пути. Смотрю, как дальше пойдет де
ло, взвешиваю, анализирую. Что-то 
определенное можно будет сказать, 
когда наберется достаточно фактов. А 
вообще я голосовал за Путина.

- Ваше мнение по делению 
страны на семь федеральных ок
ругов?

- Как положительное, так и отри
цательное. До этого у нас был по су
ществу один федеральный округ - 
Москва. Деление на округа, думаю, 
позволит уйти от диктата столицы. 
Другой разговор, как все это будет 
организовано. Мысль по сути своей 
вроде бы и неплохая. Можно решать 
многие вопросы, далеко не улетая. 
Для нас, допустим, проще слетать в 
Новосибирск. Если губернатор рабо
тает нормально, в интересах своих 
граждан, то и ему бояться нечего.

Важно, чтобы нововведение не 
перешло определенные границы. В 
чем и сомнения у многих. Не будет ли 
здесь возможности расправиться с 
инакомыслящими? Не “построят" ли 
их, как раньше: шаг вправо, шаг влево 
- запрещено? Все будет зависеть от 
механизма. А он еще не выработан.

- Что вы думаете о проводимой 
антитеррористической операции в 
Чечне?

- Я привык говорить прямо, но 
здесь без дипломатии не обойдешь
ся.

- Давайте с дипломатией. Это 
тоже показатель уровня политика.

- Считаю, что все происходящее в 
Чечне уже порядком всем надоело. 
Там решается судьба России, но мно
го и личных интересов. И, похоже, ни
кто не знает, как решить эту проблему.

- Она вообще-то, по-вашему, 

решаема?
- История учит, что решать рос

сийские проблемы через Кавказ не 
стоит. И многое будет зависеть от то

го, какая установится там власть по
сле окончания операции, какие будут 

установлены законы.
• В каком комитете Законода

тельного собрания вы бы хотели 

поработать в случае избрания?
- Ангарск - город, который себя 

кормит, который зарабатывает и еще 
помогает области. И вопросами бюд

жета Иркутского региона нужно зани
маться плотнее. Каждый город или 

район должен зарабатывать. Сейчас 
многие территории дотационны. При
чем делается это волевым порядком. 
Нельзя оставлять городам-донорам 
только самый минимум, необходимый 
для нищенского проживания. Это 
ведь тоже не дело.

- Вот и бюджет Ангарска ны

нешнего года был урезан в облас
ти на двадцать процентов по срав
нению с прошлым годом...

- Да. И сами деньги нужно эко
номно расходовать. Тех ли подрядчи
ков, например, выбирает. Ведь ту же 
дорогу можно построить или отре
монтировать подешевле. Я иногда во 
сне вижу Ангарск конца шестидеся

тых. Какой он был ухоженный, краси
вый, зеленый, приятно было пройтись 
по его улицам. Не хочу никого ни в чем 
обвинять. Этого нельзя делать, пока 
не разберешься и не посмотришь из
нутри. Не то чтобы я навязывался ко
му-то, но хочется, чтобы накопленный 
опыт и умение были востребованы и 

мэрией, и другими службами на благо 
всего города.

О м г ЗАРУБИН.
(Продолжение следует).

(Оплачено со счета кандидата).

К РИ М И Н А Л

О Д Н И М
А Б З А Ц Е М
В одном из цехов НИИХИММА- 

Ша похищен брус из нержавейки 

весом 550 кг на сумМу 36850 руб. 

Задержан Александр Н., 1956 г.р.

В цехе 90 АНХК похищено 8 ли

стов алюминиевого покрытия на 

сумму 2438 руб. Задержан Влади

мир К., житель 6а мрн.

Контактные телефоны группы поддержки кандидата в
депутаты Законодательного собрания 

Иркутской области по 11 избирательному округу

Середкииа Виктора Леонидовича
Канарик Илья Харитонович 
Герман Александр Петрович 

— Меньшиков Виктор Николаевич 
Войтик Людмила Константиновна

(Оплачено со счета кандидата)

6 -5 9 -3 2  - 
6 -6 4 -1 3  - 
95 -50 -81  
6 -6 8 -7 8  -

Х О Р О Ш Е Е  Д Е Л О

* * *

В ночь с 14 на 15 июня, около 2 

часов, в одну из квартир 11 дома 

19 квартала неизвестные забро

сили зажженный факел. К счас

тью, жильцы дома не допустили 

пожара, хотя изрядно перепу

гались.
★ ★ *

В 32 доме 15 мрн во время ог

рабления бандиты пытались уду

шить 83-летнюю женщину, а затем 

сильно избили.

СТРАСТИ

БАБУШКИНЫ
РАЗБОРКИ

Во вторник в шестом часу вече
ра в одном из домов 278 квартала 
между двумя пожилыми соседками 
разгорелся сыр-бор. Ругань и вза
имные оскорбления вылились в 
драку. Напоследок одна из женщин 
плеснула из кружки какой-то жидко
стью в лицо своей обидчице.

В итоге к медицинской помощи 
пришлось обращаться обеим участ
ницам скандала. 63-летняя Фаина 
получила химические ожоги лица, 
шеи, груди. А у 64-летней Галины 
множественные ушибы и ссадины 
головы и конечностей.

Сергей ХРИСТИН.

ПРОТИВНИКА НАДО ЗНАТЬ
В городе по

явилась новая 
книга о наркома
нии, о выходе 
которой мы со
общали в № 60 1 
июня. Книга на- 
з ы в а е т с я  
“ЖИЗНЬ ИЛИ 
НАРКОТИКИ".
Литературы на 
сей счет немало.
Но эту отличает 
уже то, что изда
на она необычным способом. Рукопись 
новосибирского автора А.Гаранского 
попала в руки одного из нынешних кан
дидатов. И он, сэкономив на листовках, 
телерекламе и прочих малополезных 
для избирателей тратах, отдал деньги 
на издание этой книги. Да, наверное, 
это тоже рекламный прием. Но прием, 
от которого людям есть конкретная 
польза. Что подтверждает наш разго
вор с врачом-наркологом А.МИХАЙ
ЛОВЫМ.

— Андрей Вениаминович, уж вы- 
то наверняка видели немало книг о 
наркомании. Но к этой даже написа
ли небольшое предисловие. А нуж
на ли еще одна книга?

— Книга не просто нужна, она не
обходима. В России идет эпидемия. Не 
гриппа, который проходит через семь 
дней, а наркомании. Если сегодня не 
принять меры, завтра она унесет мил
лионы жизней. Причем жизней моло
дых. Там, где наркотики, там СПИД, там 
преступления. Ждать большой помощи 
от государства не приходится. Потому

гражданам надо самим спасать своих 
детей от этой беды. И книга Гаранского 
им в этом может помочь.

— Что ее отличает от другой по
добной литературы?

— Книга небольшая по объему, но 
вся информация в ней изложена доход
чиво и системно, сказано практически 
все, что надо знать об этой напасти. 
Большинство родителей в течение не
скольких месяцев, а то и года не дога
дываются, что их ребенок приобщился 
к наркотикам. В книге Гаранского мож
но прочесть, как узнать, что ваш ребе
нок “уже попал”. Хотя бы даже и по но
вым словечкам, появившимся в его 
лексиконе, характерным именно для 
наркоманов.

— Но если уже понятно, что беда 
случилась?

— Есть рекомендации и на этот 
случай. И, на мой взгляд, советы пра
вильные. Как общаться с таким ребен
ком, какие существуют методы лече
ния, как предотвратить рецидивы. Я 
рекомендовал бы ее не только взрос
лым, но и подросткам. И не только тем, 
кто уже столкнулся с бедой, но и тем, 
кого она пока не коснулась.

У книги “ЖИЗНЬ ИЛИ НАРКОТИКИ" 
есть только один серьезный недоста
ток — ее тираж всего две тысячи эк
земпляров. Этого явно недостаточно 
для нашего города. Было бы просто 
здорово, если бы в городе нашлись 
предприниматели, которые не пожале
ли бы денег на выпуск дополнительно
го тиража. Ну а мы просто будем публи
ковать ее на своих страницах.

Николай БАРХАТОВ.



н а р о д н ы й  к о н т р о л ь
ПРОЕКТ ГЕРМАНА СЕМЕНОВА И ОЛЕГА ТЮМЕНЕВА

НЕ ПЛЮИ 
В Ш О В

\ /м/г>Д авно Ангарск за-
J  хКСслуживает назва

ния зоны экологического бедст
вия. И дело тут не только в про
мышленных предприятиях, в ок
ружении коих мы находимся, но 
и в нашей психологии. Не гово
рю о банальных бумажках, бан
ках, бутылках • их мы кидаем ку
да попало, рождая вокруг себя 
несанкционированные свалки. А 
потом еще завистливо вздыха
ем, глядя по телевизору или вжи
вую на чистые улицы европей
ских городов. В Европе много 
чего не увидишь, а тем более ку
пающихся в речках машин. Не 
привыкли там к таким кощунст
вам. Чего не скажешь о нас.

Самыми популярными ме
стами природных автомоек в 
Ангарске, по наблюдениям 
специалистов из отдела эко
логии, являются Китой под 
старым мостом и Теплая реч
ка недалеко от водохранили
ща. “Порой проезжаю мимо и 
вижу - вгоняют в реку целые Ка- 
мАЗы, сердце кровью обливает
ся", - говорит Юрий Викторович 
КОРНИЛОВ, начальник отдела 
экологии АМО. А бывает и того 
хлеще: заедут дядечки в речку на 
колесах, оставят автомобиль по
лоскаться, а сами тоже прыг в 
воду и купаются рядом, не заду
мываясь о том, сколько химичес
ких веществ в это время смывает 
с себя их 'тележка'. Как тут не 
вспомнишь песнь о вещем Оле
ге: ’Примешь ты смерть от коня 
своего*.

Мытье машин в открытых 
водоемах - прямое доказа
тельство того, как работают в 
России законы. В Уголовном

кодексе есть немало статей, за
прещающих гражданам и орга
низациям вредить природе. Но 
поскольку у нашей милиции, как 
всегда, не хватает сил и средств 
на то, чтобы следить за соблю
дением законов, нарушители ко
декса даже не причисляют себя к 
таковым. И о существовании та
ких статей, похоже, не подозре
вают.

Поэтому давно уже витает 
в ангарском воздухе идея со
здания экологической ин
спекции, которую возглавлял 
бы эколог, а в подчинении на
ходились бы несколько со
трудников милиции, ГИБДД. В 
принципе и существующие при
родоохранные органы - СЭС и 
городской комитет по охране ок
ружающей среды - могли бы кон
тролировать ситуацию. Но, как 
нам объяснили в комитете по ох
ране окружающей среды, у них 
нет элементарного - машины, 
бензина и людей. А в СЭС вооб
ще отказались разговаривать на 
эту тему. Значит, за дело должен 
взяться кто-то другой. Сейчас 
отдел экологии добивается, что
бы Ангарск признали зоной эко
логического бедствия. В этом 
случае создание экологической 
полиции с соответствующими 
полномочиями было бы полно
стью оправдано. В сферу кон
троля полиции входили бы не
санкционированные свалки, мы
тье автотранспорта в открытых

водоемах, сжигание мусора, 
стоянки автомашин на газонах и 
многое другое. Но пока экологи
ческая милиция воплощена лишь 
в толстой папке документов.

Однако, прежде чем за что- 
то наказывать,нужно взамен 
предложить что-то другое. Есть 
ли альтернатива мытью ма
шин в реках? Есть. Один мой 
родственник, например, набира
ет побольше бутылок с водой, 
грузит в багажник и потом в га
раже отмывает свою красавицу. 
А владельцам дач сам Бог велел 
прихорашивать свои автомоби
ли именно на "ферме". Впрочем, 
это для неленивых. Для тех, кому 
лень, но у кого есть деньги, су
ществуют в нашем городе стаци
онарные автомойки. По сообще
нию госинспектора городского 
комитета по охране окружающей 
среды Н. Ершовой, их в Ангарске 
сегодня 8. Стоимость наружной 
помывки колеблется от 30 до 50 
рублей. Полное “купание", вклю
чая внутренние части, стоит при
мерно 150 рублей. Не сказать, 
что автомойки пользуются попу
лярностью среди населения. В 
день весной и осенью в стацио
нарных мойках бывает в среднем 
10-15 машин (80-120 автомоби
лей в среднем по городу). Летом 
и зимой это количество сокра
щается. Чему находятся объяс
нения: летом машины моют в ре
ках, а зимой ставят в гараж.

Едена ВЕТРОВА.
Фото Любови ЗУБКОВОЙ.

ПОБЕЖДАЕТ

ГОЛОСУЕТ
В

озвращаясь к наболевшему, к 
вопросу о дне грядущем, прихо
дится с прискорбием призна
вать, что государство, которое экономит 

на культуре, образовании, воспитании и 
здоровье, экономит на своем будущем.
Увы, но этот факт не требует доказательств.

Добрый хозяин долгосрочные кредиты давно 
бы вложил именно в эти направления, а не в под
держание рынков сбыта Запада. Но мы же всегда 
хотим как лучше, а получается...

Не пытаясь решать глобальные мировые 
проблемы, кандидат в депутаты Законода
тельного собрания по 14 округу КАЧАН А.Г. 
именно с этих болевых точек начал работу с 
избирателями. Его интересует настроение лю
дей, которые работают в бюджетной сфере и 
которым доверено воспитание подрастающе
го поколения.

Наши дети — будущее России. И это не гром
кие фразы. Это факт. И факт этот на сегодняшний 
день имеет очень печальный оттенок, потому что, 
воспитываясь в условиях неотремонтированных, 
недомытых помещений, обслуживаемые полуго
лодными санитарками, нянечками и уборщицами, 
находясь под опекой разуверившихся в своем пра
вительстве воспитателей, преподавателей и вра
чей, мы рискуем заложить в целое поколение не 
дух свободы, а психологию раба. А кому выгодно 
иметь государство рабов? Видимо, до сих пор на
шим законодателям не хватило ума изменить эту 
ситуацию в стране, где культуру, воспитание, обра
зование и здравоохранение субсидируют по оста
точному принципу.

У Качана свое видение вопроса: “Законы 
надо менять. И не завтра, а еще вчера. Чем 
дальше мы недоплачиваем, недокармливаем, 
недодаем детям.и людям, которым доверили 
свое будущее, тем больше себя стреножива
ем. Наступит момент, когда в конце концов 
рухнем на землю и не поймем, почему это про
изошло”.

Если он в должности главы администрации по
селка Мегет сумел решить для своих бюджетников 
массу вопросов и по ремонту зданий, и по снабже
нию, то почему эти же вопросы нельзя решать на 
более высоком уровне? Надо решать! И проблему 
эту доверить человеку инициативному и опытному.

Ю.М.Тэн, А.Г.Качан: момент обсужде
ния проблемы реабилитационного центра

На своих встречах Александр Григорьевич не 
гоняется за массами в целях саморекламы. Нахо
дит время заехать даже в маленькое детское уч
реждение, чтобы узнать, какую реальную помощь 
он может оказать и на этапе предвыборной борь
бы. и в том случае, если избиратели 14 округа ока
жут ему доверие и проголосуют за него.

Недавно на праздновании юбилея Иркутского 
технического университета А.Г.Качан встретился с 
депутатом Государственной Думы Ю.М.Тэном, тоже 
окончившим этот вуз. Разговор зашел о том, как ре
ально можно изменить ситуацию, сложившуюся в 
стране. Если бы каждый депутат, избранный в Зако
нодательное собрание, закрепил за собой ряд оп
ределенных объектов воспитательного и образова
тельного значения в своем округе, “держал руку на 
пульсе" и периодически отчитывался перед изби
рателями о проделанной работе, тогда, по мнению 
Качана, дело бы сдвинулось с мертвой точки. И, ко
нечно, законы. Их надо пересматривать.

Ю.М.Тэн поручил Александру Григорьевичу 
проанализировать возможности поддержки рабо
ты реабилитационного центра, где живут дети, от 
которых отказались родители, и центра реабили
тации детей и подростков с ограниченными воз
можностями. Последний находится в 189 квартале, 
но в скором будущем должен переехать в строяще
еся здание в 17 микрорайоне.

Наказ от депутата Госдумы Качан принял. И 
ждет наказов от избирателей 14 округа. Звоните. 
Приходите. Обращайтесь за помощью.

Вас ждут в общественной приемной 

Александра Григорьевича 

по адресу: 15а микрорайон, 

школа № 30, телефон 555-839.

НЕ ЗАБЫВАЙТЕ, ЧТО УЧАСТИЕ 
В ГОЛОСОВАНИИ - ЭТО ВАШЕ ПРАВО!

Группа поддержки кандидата.
(Оплачено со счета кандидата)

1#ГОРОДСКИЕ ПРОБЛЕМЫ НАДО 
РЕШДТЬ В ГОРОДСКОЙ
За предвыборным ш умом  вокруг Законодательного со

брания как-то забылось, что у  нас есть ещ е выборы в город

скую Думу. Которые чуть не сорвались. Действительно, где 

там о городских проблемах думать, половина депутатов м е

стной Думы ломанулась на областной уровень. И практичес

ки в последний момент среди кандидатов в депутаты город

ской Д умы  появилась ф игура ВАЛЕРИЯ ПАВЛО ВИЧА 

ХИЛИНСКОГО, председателя городского общества охотни

ков и рыболовов.

П
очему же Валерий Павлович вдруг 
решил баллотироваться в город
скую Думу?

— Да просто возмутился тем, что шесть из 
двенадцати наших городских депутатов решили 
вдруг, что городская Дума ничего не может ре
шить и надо идти в Законодательное собрание. 
Если они здесь ничего не могли решить, значит, 
и там много не нарешают. Городские проблемы 
надо решать не в области, а здесь, в городе. Да, 
бюджет городской небогат. Так надо думать не о 
том, что и где урезать, а о том, как бюджет на
полнить.

ХИЛИНСКИЙ, человек в прошлом военный, 
прошел в армии от рядового бойца до команди
ра части, потому в высказываниях несколько ка
тегоричен. Но жизнь принимает во всех ее про
явлениях и со всеми ее сложностями. Принима
ет — совсем не означает, что он готов принять и 
простить все. С болью он говорит о наших детях.

— Все дети в нашем городе — эго наши де
ти. И они не должны попрошайничать и ночевать 
в колодцах. Спасти этих детей от улицы, от жду
щих их на каждом углу наркоторговцев — вот за
дача № 1 для городской администрации и го
родской Думы. Вот безусловный приоритет. И 
решение этой задачи нельзя откладывать на те 
времена, когда мы станем жить лучше. Тогда 
просто некому будет жить. Необходимо поста
вить реальный заслон наркотикам, а не ограни
чиваться благопожеланиями и просветительст
вом.

В обществе охотников и рыболовов ныне 
более двух тысяч человек. Не всех В.П. знает 
лично, но общается со многими. А это предста
вители всех слоев: от пенсионера до генераль
ного директора, от рабочего до преподавателя 
института. А у костерка о чем только не прихо
дится говорить. Так что жизнь ангарчан, их про
блемы ХИЛИНСКИЙ представляет себе очень 
хорошо.

Сам Валерий Павлович пенсионер, но пен
сионер беспокойный, собственно, потому и со
гласился в председатели охотсоюза пойти, что 
без дела сидеть не привык. Разумный риск и от
ветственность за свои решения — это тоже плод 
армейской биографии. Девять орденов и меда
лей — это не юбилейные, а честно заслуженные 
награды. Достаточно сказать, что в свое время 
ему пришлось бывать и под огнем реального 
противника на Даманском.

Потому второй приоритет — обеспечить до
стойную жизнь людям старших поколений.

— Я понимаю, город пенсии не платит, это 
дело Пенсионного фонда. Но в силах города 
поддержать, помочь тем, кто строил Ангарск, а 
сегодня едва сводит концы с концами. Старики 
— это наше прошлое, но если мы сегодня не бу
дем о них заботиться, то в нашем будущем ни
кто не позаботится о нас.

Возвращаясь к началу нашего разгово
ра, ХИЛИНСКИЙ так высказался о работе го
родской Думы:

— Дума — орган представительный. Значит, 
она должна представлять интересы ангарчан 
перед городской администрацией, а не защи
щать интересы этой администрации. И если 
разросшийся административный аппарат ме
шает нормально жить горожанам, надо думать 
не о том, где найти деньги на его содержание, а 
о том, как, сократив этот аппарат, упростить 
многочисленные бюрократические процедуры 
оформления чего-либо. А высвобожденные 
средства направить на нужды города.

Через год Ангарск будет праздновать полу
вековой юбилей. ХИЛИНСКИЙ живет в Ангарске 
с 1984 года, но считает его своим городом. И 
хочет, чтоб жить в его городе было приятно и 
легко не только тем, кто обладает властью или 
толстым кошельком. Потому и решил пойти в 
депутаты. Думается, люди его поддержат

Никита ФЕДОРОВ.
(Оплачено со счета кандидата)

ГУБЕРНАТОР НАЗВАЛ 
ФАЛЕЙЧИКА САМЫМ

И ПРИВЛЕКАТЕЛЬНЫМ
Это произошло на декабрьской сессии Законодательного собрания, когда обсуж

дался бюджет-2000. Комплименты депутату Юрию Фалейчику из уст губернатора Ир

кутской области стали небольшой лирической передышкой в баталиях по поводу рас

пределения региональной казны. Однако женщины Приангарья запомнили именно эту 

часть речи губернатора и, конечно, согласились с оценкой, добавив ее к своим собст

венным впечатлениям от общения с Юрием Фалейчиком.

Татьяна ЗАБРОГИНА. 
директор школы № 27:

— Я познакомилась с этим человеком несколь
ко лет назад. Однажды на наш выпускной бал при
ехал ослепительно красивый молодой человек. И с 
огромным букетом цветов. Так состоялось наше 
знакомство. Юрий Фалейчик оказался интересным 
собеседником, умеющим выслушать и рассказать о 
своей работе в возглавляемом им комитете по соб
ственности и приватизации Законодательного со
брания увлекательно и доступно для каждого. Тогда 
я подумала: если в первый раз я голосовала за Фа- 
лейчика, лишь полагаясь на интуицию, то, если он 
станет баллотироваться во второй раз, мой выбор 
будет идти и от сердца, и от ума. С тех пор стала 
следить за его работой в Законодательном собра
нии области и пришла к выводу, что Фалейчик за
метно отличается от многих депутатов. Во-первых, 
всегда аргументированно отстаивает свою точку 
зрения и при этом умеет уважать мнение другого. 
Никому не заглядывает в рот. но и никогда не пыта
ется выглядеть лучше, чем есть на самом деле. Во
просы, которые входят в его компетенцию, связаны 
с корневыми моментами экономики региона: Усть- 
Илимский ЛПК, АНХК, энергетика. Я не очень силь
на в экономике, но сдвиги к лучшему почувствовали 
даже мы, педагоги. У меня твердое убеждение в 
том, что в этом немалая заслуга Юрия Фапейчика.

Однако особенно привлекательным Фалейчик 
показался мне тогда, когда я узнала его отношение 
к дочери Александре. Она учится в нашей 27-й шко
ле. Поверьте мне, директору с двадцатилетним 
стажем, — я наблюдала разные проявления отцов
ства, но более трогательных, искренних и каких-то 
безоглядных не видела. Я верю, что его девочка бу
дет счастлива всегда, будет тонко разбираться в 
людях и иметь правильные жизненные ориентиры. 
Потому что рядом пример отца, которым она гор
дится.

Мария М АРКУТИС. 
коммерческий директор 

О О О  " Т о п -Л у ч " :
— Мы с Юрием Фалейчиком знакомы очень 

давно. В течение многих лет наблюдала его работу 
в качестве директора производственного объеди
нения “Свет'. Юрий Иосифович строил наши ка
бельные сети в“квартале”.

За это время он сам многому научился, многое 
получил в политическом плане и дал людям как гра
мотный специалист — выпускник политеха и как эко
номист — ведь он еще закончил и экономическую ака
демию при президенте России. Во многом благодаря 
этому Юрий Фалейчик победил 4 года назад на выбо
рах в Законодательное собрание. Желание учиться у 
него неистребимо — и он снова набирается знаний и 
опыта, теперь уже возглавляя комитет по приватиза
ции и собственности. Кстати, показательно, что само
му молодому из депутатов доверили столь ответст
венный пост, и он блестяще справился с задачей.

Но главная его работа еще впереди, потому что 
экономика — это живой организм. Фалейчик знает 
наиболее полно положение ведущих предприятий 
региона и теперь сможет как представитель власти 
действовать точно, чтобы в результате богатства 
нашей области приносили прибыль производите
лю, чтобы собственник платил все налоги, чтобы 
процветал регион. Взять хотя бы АНХК. Именно Фа
лейчик добился создания госкомиссии, и проблема 
с поставкой сырья была решена. Сейчас у всех на 
устах энергетика, тарифы. Не без его помощи пока 
удалось отстоять независимость ‘‘Иркутскэнерго’, 
но главные баталии и победы еще впереди. Вот по
чему нам обязательно нужно поддержать Фалейчи- 
ка на этих выборах.

Еще раз призываю ангарчан прийти 25 ию
ня на выборы и жителей 12 округа проголосо
вать за Юрия Фалейчика.

(Оплачено со счета кандидата)
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СИ ТУ А Ц И Я

КУПИЛ?..
Многим предпринимате

лям пришлось несладко, 

когда вступил в законную си

лу федеральный закон РФ 

“О внесении изменений и 
дополнений в федеральный 
закон РФ “О защите прав по

требителей” от 17.12.1999 
г. № 212-ФЗ.

Пожалуй, самые главные 
неприятности причинил 
пункт 5 статьи 18 новой 

редакции закона мО защите прав 
потребителей": отсутствие у по

требителя кассового или товар
ного чека либо иного документа, 

удостоверяющего факт и усло

вия покупки товара, не является 

основанием для отказа в удов
летворении его требований.

Сегодняшний рынок товаров 
насыщен однообразными товара
ми, как качественными, так и не вы
держивающими даже самую сла
бую критику.

Внесение изменения в статью 
закона “О защите прав потребите
лей" означало, что те предприни
матели, которые работают только с 
сертифицированными качествен
ными товарами, будут “сдерживать 
натиск” недобросовестных потре
бителей, при обретших аналогич
ный товар в месте, где не отвечают 
за его качество.

Однако, ситуация далеко не так 
уж и печальна.

Согласно статье 1 указанного 
закона "О защите прав потребите- 
лей"отношения в области прав по
требителей регулируются Граждан- 
ским кодексом РФ, настоящим за
коном и принимаемыми в соответ
ствии с ним иными федеральными 
законами и правовыми актами Рос
сийской Федерации”.

Следовательно, к отношениям 
между продавцом и потребителем 
следует применить в первую оче
редь нормы параграфа 2 главы 30 
Гражданского кодекса РФ “Рознич
ная купля-продажа”.

Необходимо сразу отметить 
специфику этого параграфа кодек
са: предметом розничной деятель
ности является не любая продажа 
товара, а продажа его в розницу. 
Кроме того, товар, как правило, 
предназначен для личного, семей
ного, домашнего или иного исполь
зования, не связанного с предпри
нимательской деятельностью.
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гл TI n ytm 1/ЛПА1/ЛЛ ГЛПЛГЛ1JX л! _. яа ЯШ. В  IB А НЕЯ̂Статья 493 кодекса говорит о 

том, что договор розничной купли- 
продажи товара считается заклю
ченным в надлежащей форме с 

момента выдачи продавцом по

купателю кассового или товар
ного чека или иного документа, 

подтверждающего оплату това
ра.

Исходя из этого, можно сказать, 
что кассовый или товарный чек — 
это письменные документы, под
тверждающие сам факт заключе

ния договора, а также его усло

вия. На продавце в таком случае 
лежит обязанность выдать такой 
документ потребителю. Причем 
сразу напомню, что за невыдачу 
кассового чека также предусмотре
на ответственность согласно дей
ствующему законодательству.

Допустим, возникнет ситуация, 
когда к продавцу обратится потре
битель с одним из требований,пре
дусмотренных статьей 18 закона о 
защите прав потребителей. Но если 
при этом у него не будет одного из 
вышеперечисленных документов, а 
продавец будет утверждать, что то
вар потребитель приобретал не у 
него, то он вправе отказать в удов
летворении требований подобного 
потребителя.

Однако упоминаемая уже ста
тья 493 кодекса четко закрепила 
правило о том, что отсутствие у по
купателя указанных документов не 

лишает его возможности ссы

латься на свидетельские показа

ния в подтверждении заключе

ния договора и его условий.

Таким образом, недопустимо 

толковать внесенные изменения в 
пункт 5 статья 18 закона “О защите 
прав потребителей" как безуслов
ную обязанность продавца удовле
творить требования потребителя. 
Потребитель, в случае отсутствия у 
него документов, удостоверяющих 
факт покупки именно у данного 
предпринимателя, обязан доказать 
все те обстоятельства, на которые 
он ссылается при предъявлении 
своих требований продавцу, — сви
детельскими показаниями, кото
рые должны соответствовать тре
бованиям действующего законода
тельства: быть достоверными и 
объективными.

Екатерина УЛЬЗУТУЕВА, 
консультант школы 
предпринимателей.

П Р А В И Л А  П О В Е Д Е Н И Я

“ Расскажите, пожалуйста, как правильно 
должна проходить проверка применения кон-  

трольно-кассовых машин”.
Из звонка в редакцию.

Проверка соблюдения законо
дательства о применении кон
трольно-кассовых машин 
(ККМ) возложена на налоговые органы 

(ст.6 закона РФ от 18 июня 1993 г. № 
5215-1 “О применении контрольно-кассо
вых машин при осуществлении денежных 
расчетов с населением").

Участвовать в проверке наряду с ра
ботниками налоговых органов могут 
представители налоговой полиции, орга
нов МВД. Госторгиснпекции, Госстандар
та.

Налоговый инспектор обязательно 
должен иметь при себе служебное удос
товерение и поручение на проведение 
проверки, подписанное руководителем 
(его заместителем) налогового органа. 
Поручение может носить как конкретный 
(на проверку определенного предприя

тия или предпринимателя), так и обезли
ченный (например, на проверку всех 
предпринимателей в районе) характер.

Работники налоговых органов не мо
гут осуществлять контрольных покупок. 
На это имеют право налоговые полицей
ские, МВД и торговая инспекция. При 
осуществлении контроля за соблюдени
ем правил использования ККМ и полно
той учета выручки налоговые органы 
вправе:

— иметь беспрепятственный доступ к 
контрольно-кассовым машинам;

— проверять документы, связанные с 
применением контрольно-кассовых ма
шин, расчетные и платежные документы 
по использованию данных учета выручки 
и дохода, исчислению и уплате налогов, 
получать необходимые объяснения, 
справки и сведения по вопросам, возни-
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Как только у человека появляется 
возможность и желание отдохнуть, он 
стремится организовать свой отдых. 
Многие уезжают за границу, предвари
тельно посетив ряд туристических 
фирм.

Что вам, как туристу, надо 
знать, прежде чем выехать за ру
беж?

Екатерина Ульзутуева, консультант 
школы предпринимателей, советует:

Обратившись за помощью в турис
тическую фирму, попросите показать 
ряд документов, подтверждающих 
право данной организации заниматься 
оказанием туристических услуг, в том 
числе:

— свидетельство о государствен
ной регистрации фирмы как юридиче
ского лица,

— лицензия на право заниматься 
таким видом деятельности, как между
народный туризм.

Кроме того, туристский продукт 
(право на тур, предназначенное для 
реализации туристу), подлежит обяза
тельной сертификации.

— Надо ли заключать письмен
ное соглашение с турфирмой?

— Да, надо заключать его в форме 
договора. Внимательно ознакомьтесь 
с его содержанием. Не стремитесь 
сразу все подписать — проверьте, со
блюдены ли все ваши интересы, со
ставлен ли договор в соответствии с 
законом, имеются ли нормы, закреп
ляющие ответственность туристичес
кой организации. Обязательно нали
чие в договоре таких условий, как дата 
и время начала и окончания путешест
вия, его продолжительность, инфор
мация о фирме, включая данные о ли
цензии на осуществление туристской 
деятельности, юридический адрес 
фирмы, оказывающей туристские ус
луги, а также иные существенные усло
вия договора, предусмотренные феде
ральным законом РФ “Об основах ту
ристской деятельности в Российской 
Федерации".

— А страховаться обязательно?
Согласно действующего законода

тельства страхование выезжающих за 
рубеж рассматривается как добро
вольное, но существует ряд стран, ко
торые требуют обязательного страхо

кающим в процессе проверки.
При проведении проверки налоговые 

органы используют следующие первич
ные документы:

— паспорт контрольно-кассовой ма
шины установленной формы, в который 
заносятся сведения о вводе машины в 
эксплуатацию и ее ремонтах;

— книгу кассира-операциониста;
— использованные контрольные лен

ты за отчетный период;
— ежедневную кассовую книгу или 

сводный кассовый (товарный) отчет;
— расчетные и платежные документы 

по учету выручки и дохода.
Акт по итогам проверки составляется 

на месте и подписывается всеми прове
ряющими, участвующими в проверке, а 
также объектом проверки (как правило, 
продавцом торговой точки). Акт состав-

вания. В этом случае при выезде вы 
должны иметь страховое медицинское 
свидетельство, которое обязано вы
дать туристическое агентство либо 
консульское (посольское) учреждение. 
При этом придется уплатить соответ
ствующую денежную сумму.

И можете быть уверены: в случае 
травмы или заболевания вам окажут 
квалифицированную медицинскую по
мощь.

— Теперь несколько слов о ва
люте.

— Вы берете с собой деньги в сво
бодно конвертируемой валюте? Заяв
ленная на таможенной границе'сумма 
должна быть подтверждена специаль
ной банковской справкой.

— Но начать-то надо с оформле
ния загранпаспорта. Сколько вре
мени уйдет на его подготовку?

— На это вам потребуется месяц — 
именно за такой спрос паспортно-ви
зовая слжуба оформляет паспорт.

— Знающие люди гворят, что су
ществуют разные правила въезда в 
зарубежные страны.

— Действительно, есть страны с 
достаточно упрощенным режимом 
въезда — там не применяют визового 
порядка. Например, для посещения 
Кипра сроком не более 90 дней необ
ходимо предоставить заграничный па
спорт, а также определенную денеж
ную сумму. В такие страны, как Барба
дос, Куба, Румыния, граждане России 
могут въехать по общегражданским 
паспортам. В Болгарию, Польшу или 
Венгрию — только при наличии пригла
шения, а в таких государствах, как Сей
шельские острова или Турция, визы 
для въезда выдаются в пунктах прибы
тия.

Страны так называемой шенген
ской группы установили достаточно 
жесткий контроль и ограничения за 
въездом и выездом иностранных граж
дан со своей территории. К ним, в ча
стности, относятся Франция и Бель
гия. Поэтому, прежде чем подавать до
кументы на оформление визы, внима
тельно ознакомьтесь с самой процеду
рой подачи визового запроса, с предъ
являемыми требованиями.

— Значит, прежде чем поехать 
на отдых в другую страну, где есть

ляется в двух экземплярах: один для про
веряемого, другой — для проверяющих.

При обнаружении нарушений требо
ваний закона РФ от 18 июня 1993 г. № 
5215-1 “О применении контрольно-кассо
вых машин при осуществлении денежных 
расчетов с населением" и постановления 
Совета Министров — правительства РФ 
от 30 июля 1993 г. № 745 “Положение по 
применению контрольно-кассовых ма
шин при осуществлении денежных расче
тов с населением" применяются штрафы 
в следующих размерах:

— продажа товаров или иных пред
метов на предприятиях торговли незави
симо от форм собственности, а равно на 
иных предприятиях, осуществляющих ре
ализацию товаров населению, или граж
данами, зарегистрированными в качест
ве предпринимателей без применения

визовый порядок въезда, необхо
димо получить эту самую визу?

— Виза — это отметка в паспорте, 
означающая специальное разрешение 
государства на въезд, выезд, прожива
ние или проезд через его территорию. 
Она выдается на определенный срок и 
предназначена для осущестления кон
троля государства за пребыванием на 
его территории иностранного гражда
нина.

Если вы едете за границу по турис
тической путевке, то за вас визу обяза
на получить туристическая фирма, ус
лугами которой вы воспользовались. 
Но если вы едете как частное лицо, то 
необходимо самому обратиться в дип
ломатическое или консульское пред
ставительство и получить там разре
шение на въезд.

При получении такого специально
го разрешения ряд государств требует 
подтвердить наличие у вас прививок 
против таких распространенных забо
леваний, как гепатит, лихорадка, холе
ра и т.д. Подтверждающим документом 
является соответствующая справка, 
выданная учреждением здравоохране
ния.

Многие консульства и посольства 
за оформление визы взимают так на
зываемый сбор, размер которого оп
ределяется в соответствии с законода
тельством того государства, на терри
торию которого вы намереваетесь 
въехать.

— Вернее, нелишне будет на
помнить, что в иностранных госу
дарствах турист должен следовать 
законам, которые там приняты.

— Это так: на иностранцев, нахо
дящихся на территории того или иного 
государства, распространяется юрис
дикция данного государства. Но вмес
те с тем права иностранных граждан, 
нарушенные в стране пребывания, мо
гут быть защищены и защищаются го
сударством, гражданами которого они 
являются.

Такая защита осуществляется кон
сульствами, посольствами или пред
ставительствами в соответствии с за
конодательством государства, на тер
ритории которого эти права были на
рушены.

Подготовим Ольга КРАСНОВА.

контрольно-кассовых машин влечет на̂  
ложение штрафа от 50 до 100 минималь
ных размеров оплаты труда;

— предприятие, использующее неис
правную контрольно-кассовую машину, 
подвергается штрафу в размере от 28,6 
до 57,1 минимальных размеров оплаты 
труда;

— предприятие, не вывесившее цен
ник на продаваемый товар (прейскурант 
на оказываемую услугу), подвергается 
штрафу в размере от 14,3 до 28,6 мини
мальных размеров оплаты труда.

Размер штрафа определяет руково
дитель (заместитель руководителя) нало
гового органа, принимающий решение по 
материалам (акту) проверки, с учетом ха
рактера и кратности нарушений.

Ирина СВИСТОВА, 
консультант иконы предпринимателей.
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Ф.И.СЕРДЮКА
Уважаемые ангарчане!
Очень просто выбрать кандидата, 

если знаешь:
Он честен перед собой, людьми и 

перед делом, которому служит.
Он держит слово.
Он обеспокоен будущим детей, го

рода и его населения, будущим градо
образующего предприятия - АНХК.

Он знает, какие законы нужны людям 
и как ими можно защитить человека.

Анатолий Андреевич Украинцев, 
председатель профкома Ангарской 
нефтехимической компании, и Лео
нид Георгиевич Михайлов, началь
ник отдела организации труда и за
работной платы АНХК, - ТАКИЕ ЛЮ 
ДИ.

Ангарские нефтехимики им довери
ли быть кандидатами в депутаты Зако
нодательного собрания области, пото
му что уверены в их гражданской пози
ции и благоразумии.

Они никогда не подводили меня, 
компанию, коллектив.

СМЕЛО ГОЛОСУЙТЕ ЗА НИХ - 
НЕ ОШИБЕТЕСЬ.

(Оплачено со счета кандидата)

С П О Р Т П Л О Щ А Д К А

В записной книжке Владимира 
Казанова есть слова Толстого:

“Чтобы жить честно, надо 
рваться, путаться, биться, оши
баться, начинать и бросать, бро
сать и снова начинать, и вечно бо
роться и метаться. А спокойствие 
это душевная подлость ".

К
азанов записал их туда в 
роковой для себя 96-й, ког
да созданное им предприя
тие “Форд -Диалог" терпело крах. 

Причины были объективными: без
денежье, взаимозачеты и бартер 
обескровили российскую экономику.
У предприятий не было денег даже на 
зарплату, не то что на техническое перево
оружение, чем, собственно, и занимался 
“Диалог”. Друзья советовали Казанову по- 
быстрому сменить профиль, “сесть на тор
говлю" , в общем - считать, что еще хорошо 
отделался, и НЕ ДЕРГАТЬСЯ.

- Это было время испытаний: и мораль
ных, и материальных. Вот тогда-то мне и по
пались на глаза эти слова. Суд вынес реше
ние о банкротстве, здание было арестовано в 
счет долгов, на глазах гибло дело, в которое 
я с коллегами вложил столько сил, уйдя по
сле 20 лет работы с родного АЭХК, а я начал 
рваться, биться, ошибаться, бросать и снова 

начинать.
К этому периоду и относится его знаком

ство с Лидией Суворовой.
- Не скрою, поначалу я в ее силы и 

возможности не верил. Мужики вообще 

интересный народ, нам трудно согла

ситься с тем, что кто-то может знать что- 

то лучше нас. Но я как-то сразу почувст
вовал живую, нефальшивую заинтересо

ванность Суворовой в нашей проблеме. 

Она предлагала то одну, то другую инте

ресную антикризисную идею, помогала 

по снижению налогооблагаемой базы, и

М Л СИ БСКАН У ш ш АН ГАРСК
В пятницу, 16 июня, многие ангарчане видел кавалькаду мотоциклистов, проехавшую по ули

цам города с красочными флагами (один уже довольно известный, особенно любителям хоккея с 
мячом, флаг иркутской команды “СИБСКАНА”; на другом изображен человек с луком, в котором 
сразу узнается Робин Гуд). Но лишь только те, кто откликнулся на приглашение и пришел к 14 ча
сам к 36 школе, что в 94 квартале, смогли увидеть, что могут ребята из спортивно-технического 
клуба АЭХК выделывать на своих мотоциклах. Это было настоящее представление!

главное - она, женщина, вела себя так, 

словно бы ничего страшного не происхо

дит, а просто идет работа, тяжелая рабо

та, но ВЫПОЛНИМАЯ.

...В этом году ангарский “Диалог" отме

чал свое 10-летие. Он выплатил все долги за 

своего”предка” "Форд-Диалог", выкупил 

снова здание, с интересом и на подъеме ра

ботает над такими крупными заказами, как 

разработка системы управления очистных на 

Байкальском ЦБК и системы управления на

резки картона на Селенгинском ЦБК, проек

тирует и сдает “под ключ” вычислительную 

сеть для администрации Иркутска и структу

рированные кабельные системы для вневе

домственной охраны Ангарска... У фирмы ин

теллигентный и надежный имидж, светлая 

перспектива и здоровые "анализы". За это 

Казанов благодарит Льва Толстого и Лидию 

Суворову:
• Мне не стыдно признаться: она бук

вально вытащила наше предприятие за 

уши из безнадеги.

ДАДИМ ЕЙ ВОЗМОЖНОСТЬ ПОМОЧЬ 

МНОГИМ!
Галина АМЯГА, 

Андрей ДЕРЕВЦОВ (фото).
(Оплачено со счета кандидата Л.Суворовой)

ПОПРАВКА в материале “Кандидаты раскрывают кошельки” ("В " от 30 мая)
ошибочно указана специализация кандидата в депутаты Законода

тельного собрания области Ирины Сафроновой. Уточняем: Ирина Аки

мовна действительно работает в горбольнице № 1, но врачом-терапевтом, а не педиатром,

Т о  i / M3'3a чего пРазд- I СД 1Ч.НИК-Т0? "Какая орга
низация гуляет?” Все очень про
сто. Как уже сообщалось, “СИБ- 
СКАНА" решила открыть в Ангар
ске свою очередную детскую хок
кейную школу. Уже десятую по 
области. И вопрос только в том, 
почему так поздно? Уже есть та
кие клубы в Братске, Усть-Илим- 
ске, Усолье, Шелехове. Про Ир
кутск и говорить нечего, там та
кая школа не одна.

— Для того чтобы наша шко
ла появилась в вашем городе, — 
говорит президент "СИБСКАНЫ" 
Владимир Матиенко, — вам не 
хватало одного - инициативы. В 
разных городах в школах “СИБ- 
СКАНЫ’ уже занимается более 
1000 подростков. Согласитесь, 
что это тысяча отнятых у улицы 
пацанов и девчонок. И если в ка
ком-то городе местная админис
трация, озаботившись пробле
мой занятости подростков, пред
лагала нам открыть у них хоккей
ную школу, мы охотно шли навст
речу. От Ангарска такой инициа
тивы не было. До последнего 
времени. Нужно же не просто же
лание, нужна определенная ба
за: место для тренировочного
корта, помещение, тренер...#

Но вот недавно ко мне обра
тился депутат Законодательного 
собрания Юрий ФАЛЕЙЧИК. 
Есть, говорит, база, есть воз
можность построить там корт, 
давай откроем в Ангарске вашу 
школу. Вот и открываем.

И не просто открыли. “СИБ- 
СКАНА” дает ребятам клюшки, 
летнюю и зимнюю форму, опла

чивает ставку тренера (которого, 
точнее, которую нашли здесь, в 
Ангарске; тренировать наших ре
бятишек будет Алла Шершнева). 
Так что родителям тех, кто станет 
заниматься в “СИБСКАНЕ", надо 
будет озаботиться лишь конька
ми.

Буквально за неделю на тер
ритории школы № 38 возник 
корт, и вот — школа открыта, 
флаг “СИБСКАНЫ” поднят. Пер
вое спортивное сражение — не
большой футбольный матч меж
ду девчатами иркутской хоккей
ной школы и баскетболистами 
38-й. Да, в “СИБСКАНЕ” занима
ются и девочки. И в ангарской 
школе тоже будут заниматься.

Мы поинтересовались у 
депутата ФАЛЕЙЧИКА, почему 
именно 36-я школа стала ба
зой для открытия в Ангарске 
хоккейного детского клуба. 
Ведь в городе еще сохрани
лось несколько кортов.

— Совсем не случайно. Ведь, 
как уже сказал В.Матиенко, од
ного корта мало, нужно еще и по
мещение для клуба. 38-я такое 
помещение дает. И вообще в 
этой школе уже ведется непло
хая спортивная работа. Доста
точно сказать, что их баскетбо
листы стали чемпионами облас
ти среди школьных команд по 
мини-баскетболу. Так что теперь 
эта школа становится этаким 
спортивно-образовательным 
комплексом. Хотя в сибсканов- 
ской школе смогут заниматься не 
только ребята из 36-й, но и из 
любого другого района города, 
было бы желание.

— Кто и на какие средства 
построил корт? Часом, не с ва
шего предвыборного фонда?

— Нет, к сожалению, закон не 
позволяет тратить средства из
бирательного фонда на подоб
ные цели. Корт построил офици
альный спонсор "СИБСКАНЫ’ 
“Иркутскэнерго". Моя роль в се
годняшнем празднике достаточ
но скромная — я просто свел во
едино желание "СИБСКАНЫ" 
расширять сеть своих детских 
школ, возможности энергетиков 
по строительству корта и воз
можности и желание школы № 38 
расширить свой спортивный ди
апазон. Когда я предложил Яро
славу Сорохманюку, директору 
школы, открыть хоккейную школу 
именно у него, он согласился 
практически сразу.

Итак, "СИБСКАНА” добра
лась и в Ангарск. Теперь и у на
ших подростков появилась воз
можность проявить себя на хок
кейном поприще. Тех, кто про
явит особые хоккейные таланты, 
возьмут в ДЮСШ при "Локомоти
ве". И может быть, вскорости 
кто-то из ангарских ребят будет 
играть в хоккей на самом высо
ком международном уровне. А 
что, Ангарску спортивных талан
тов не занимать. Им только надо 
дать возможность проявиться.

— Спасибо ЮриюФАЛЕЙЧИ- 
КУ, — сказал на открытии дирек
тор школы Ns 38 Я.Сорохманюк, 
— что у нас теперь такая возмож
ность есть.

Никит* ФЕДОРОВ.
(Оплачено со счета кандидата)
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КОНСТАНТИН ЗАЙЦЕВ

“ ПОСТУПКИ ЛЮДЕН 
ОПРЕДЕЛЯЕТ № СОВЕСТЬ"

В минувшую пятницу в малом зале ДК нефтехимиков прошла 

пресс-конференция депутата Государственной Думы Константина 

ЗАЙЦЕВА. Большая часть времени ушла на разговор о введении с 1 

января 2001 года нового подоходного налога (13% независимо от 

доходов) и создании единого социального налога (за оба Зайцев в 

Думе голосовал утвердительно).

Депутата слушали “вполуха”. 

Дальнейший разговор показал, для 

чего собственно собрались ангар

ские журналисты. А собрались они 

для того, чтобы сказать депутату 

свое громкое “фи”. Поводом для 

этой оценки послужило выступле
ние Зайцева в нашей газете 10 ию
ня по поводу прогремевшего в Ан

гарске взрыва. Тут выяснилось, что 

большинству ангарских журналис

тов - людей, которые, казалось бы, 

должны за право говорить, что ду
маешь, заложить последнюю ручку, 

- четкая и жесткая позиция депута

та оказалась не по нутру.
- Вы - лицо, облеченное вла

стью. И не считаясь с таким по

нятием, как презумпция неви

новности, сделали конкретные 

выводы по отношению к ситуа

ции, которая еще никак не опре

делена комиссией и специаль

ными службами. Кто наделил 
вас таким правом?

- Принципиальность вашего 

выступления - это что: резкое 

сознание гражданина, полити

ческая гибкость или просто пре

дательство тех, кто помогал вам 
в предвыборную кампанию?

Вопросы задавались так и та

ким тоном, что было очевидно: эти

журналисты считают выступление 

Зайцева предательством. Преда

тельством городской администра

ции. Что для некоторых наших СМИ 

равнозначно предательству Роди

ны. Послушать их, так депутат - это 

не избранник, а следовательно, и 

защитник народа, а избранник и 

защитник исключительно интере

сов администрации.

На все эти выпады Константин 

Зайцев ответил вопросом:

- Если близкий мне человек до

пустит уголовно наказуемое дея

ние (я не говорю о ситуации в Ан

гарске, а вообще, в принципе), зна

чит, я его должен защитить и при: 

крыть?

- После такого события не 

должен ли мэр уйти доброволь

но в отставку ?

- Это вопрос к мэру, а не ко мне.t
- Но должен уйти в отставку 

или нет?

- ... Это пусть подскажет ему 

совесть.

Не знаю, поняли ли мои коллеги 

то, о чем сказал депутат. Судя по 

всему происходившему на пресс- 

конференции, с совестью они и са

ми разговаривают нечасто.

Светлана ЗЛОБИНА.

Вниманию подписчиков газеты “ВРЕМЯ”!
Во время взрыва погибла большая часть квитанций на 

2-е полугодие 2000 года. Убедительная просьба 
в ближайшие рабочие дни обратиться со своей 

квитанцией в отдел доставки редакции 
или к своему почтальону.

П О Н Е В О Л Е

фАЧНИИИ-ПЕШЕХОДЫ
В минувший субботний вечер жители 

центральной части города были удивле
ны людским потоком, движущимся со 
стороны АНХК. Пешеходы буквально вы
бивались из сил. Дело в том, что до дач
ных участков, находящихся за комбина
том, можно добраться только на трамвае 
№10, но в связи с ремонтом линии гра
фик был урезан. Десятка должна была хо
дить с восьми часов вечера, но по непо
нятным причинам она так и не пошла. В 
результате и млад и стар тащились пеш
ком до самого города.

Лариса НАГИХ.

Ж А Р К О !

ВЫСОКИЙ 
ГРАДУС ПРОТИВ 03

В субботу в ОДС Ангарска позвонил 
глава Савватеевки А.Григорьев. Он сооб
щил, что на вызов из Савватеевки “ско
рая помощь” посоветовала селянам най
ти своего фельдшера, чтобы она сделала 
больной женщине укол сама. Такой ответ 
ангарские медики объяснили сложив
шейся из-за сильной жары ситуацией в 
городе. Во время зноя всё чаще стали по
ступать вызовы на сердечные приступы. 
Машин не хватало. Всё это плюс неблиз
кое расстояние до Савватеевки не дава
ло возможности оказать помощь опера
тивно и быстро. Машина, конечно, при
едет, но до её приезда требуется помощь 
местных медиков.

Максим БУРОЗУБ.

ВНИЗ ПО ТЕЧЕНИЮ
В конце недели встревожились дач

ники: вода в Китое пошла мутная и с по
дозрительной пеной. Можно ли в ней ку
паться? По многолетним наблюдениям 
спасателей и специалистов СЭН, это по
шел поток с начавших таять вершин Саян. 
Строгих ограничений при этом нет, но 
пить воду и купаться не рекомендуется.

Артур UIOCTAK.

И

ГЕРОИ НАШЕГО

kk И

П р и ем н ая  депутата Зайцева К .Б . 
находится в здании м эр и и , кабинет 58 , 

3 этаж , телеф он/ф акс: 52-22-82.
Прием ведется второй и четвертый вторник 

каждого месяца с 15 до 19 часов.
Прием ведут помощники депутата Воронков С .И .,

Молодова Т.А. и юрист Голев B.C.

Г О Р И М !

ОПЕРАЦИЯ
ВЫЖЖЕННЫЙ ПУХ

В пятницу на "шанхайке" чуть не сго
рели три машины. Огонь опалил “Нисан", 
“Тойоту” и BA3-2103. Пламя быстро сби
ли, никто не пострадал. А причина возго
рания’скорее всего простая — брошен
ная в кучу тополиного пуха спичка.

(Совета, инф.)

ОГНЕННЫЙ ТРАНС
Ранним утром 17 июня полыхнул 

огнём трансформатор. Пожар про

изошёл на узловой подстанции 8, 

рядом с НПЗ. На производственный 

процесс пожар не повлиял: вовремя 

сделали все нужные отключения и 

переключения. Но о серьёзности 
пожара говорит то, что были задей

ствованы 18 единиц техники. Огонь 

погасили примерно за полчаса.

(Совета, инф.)

Х Р О Н И К А  П О ГИ БШ ЕГО  Д О М А

. . . Н а

з а с е д а н и е  

штаба ГО 15 
июня Василий 

Николаевич Дудниченко шел в страш

ном волнении. Не доводилось ему еще 

в таких мероприятиях участвовать, а 
тем более - скандалить с начальством. 

Но иначе добиться было ничего невоз

можно. Только на заседании штаба 

можно было напрямую, без секретарей 

и часов приема, обратиться к мэру и 

его заместителям со своими пробле

мами. Причем в присутствии свидете

лей. Хоть какая-то уверенность, что не 

отпинают, как футбольный мяч, в дру
гую инстанцию.

Дело в том, что жильцы 3-го подъ
езда дома №4 квартала 77, последнего 

во взорвавшемся доме, уполномочили 

Василия Николаевича доложить “от

цам города" свои недовольства, коих 

накопилось немало.
Не сказать, что Василия Николае

вича в штабе приняли с распростерты

ми обьятиями. Кому охота смотреть на 

живые последствия своей некомпе

тентности? А посему реакция некото
рых представителей администрации 
на присутствие живого представителя 

жильцов была, мягко говоря, странной. 
Так, Василий Николаевич рассказал, 

что у некоторых жильцов подъезда на
чинается паника, как только они чувст

вуют вибрацию в доме во время рабо

ты экскаваторов. На что мэр заметил: 

“По поводу паники нужно обращаться к 

психиатру". А когда речь зашла о том, 
почему жильцам третьего подъезда, 

как пострадавшим, не было выплачено 

единовременное пособие в тысячу 
рублей, представители власти ответи

ли: “Вы не пострадавшие". То есть жить 
два месяца в зоне с превышением ПДК 
в тысячи раз, а потом проснуться но

чью от страшного взрыва буквально у 

тебя под ухом... выскочить в чем мать 

родила в ночь на усыпанную осколками 

улицу и простоять там до утра, в 

страшной тревоге... быть спешно, без 

вещей, эвакуированными и жить в гос
тинице целую неделю без смены ве
щей... - все это наша администрация

считает делом совершенно обычным, 
нормальным.

В итоге долгих препирательств 
в конце концов было решено выпла

тить 16 семьям, проживающим в 3- 
м подъезде, единовременное посо

бие по 1000 рублей. Но не как пост

радавшим, а как понесшим определен

ный материальный и моральный 
ущерб.

Такая деталь: когда жильцов треть

его подъезда после взрыва эвакуиро

вали в гостиницу, то сказали, что до 13 
июня комиссии, которая решит их 
дальнейшую участь, не будет. Люди, 

устроившись в номерах, спокойно 
разъехались по дачам. А когда верну
лись, 11 -12 июня, их попросили в сроч

ном порядке свои вещи забрать и мес
то освободить. Оказывается, 11 июня в 

их доме были сделаны замеры на оп

ределение концентрации газа, по ре
зультатам которых комиссия решила, 

что опасности для жизни и здоровья 

нет.
Замеры-то сделали, а обследовать

СЛАДНИЙ ТОРТ
ДЛЯ ПОЗИТИВНЫХ МЫСЛИТЕЛЕЙ

Нашу очередную счастливицу мы 
хорошо знаем.

Наталья ИВАНОВА является рек
ламным агентом нашей газеты.

Таким образом, впервые за всю ис
торию “Времени сюрпризов" приз до
стался человеку, имеющему непосред
ственное отношение к редакции. В 
принципе это неудивительно, ведь 
“Время" выписывают действительно 
все: и друзья, и враги, и родственники, и 
наши деловые партнеры.

Мы же просто рады возможности 
сказать несколько хороших слов о хоро
шем человеке.

Дело в том, что Наташа живет с доч
кой Дашей одна. Живет мечтою о луч
шей жизни, которая обязательно насту
пит.

Наташа - человек энергичный. Не в 
ее правилах ждать счастливого дня, она 
его сама замесит и приготовит. Поэтому

дочка учится сразу в двух школах: обще
образовательной и музыкальной, а ма
ма работает сразу на нескольких рабо
тах. Она успешно освоила новую для 
России профессию рекламного агента, 
а также менеджера по продажам.

- Что толку ныть? Правильно гово
рят: времена не выбирают. Надо на
учиться видеть хорошее в любой ситуа
ции. Я учусь сама и учу свою дочь пози
тивно мыслить. Без этого сегодня жизнь 
покажется совсем горькой.

Ну уж нет!
С нашим подарком такого не про

изойдет!
И мы вручили Наташе с Дашей ОГ- 

РОМНЫЙ И ВКУСНЮЩИЙ ТОРТ от ООО 
“Ангарскхлебопродукт".

ИГРА ПРОДОЛЖАЕТСЯ!
ПОДПИСЫВАЙТЕСЬ И ВЫИГРЫ

ВАЙТЕ!

Г О Р Я Ч О

О ТКРЫ ТО Е письмо
мэру А М О  Новокшенову В .В ., 

депутатам городской Думы
Уважаемый Виктор Викторович, 

уважаемые депутаты!

С большим опозданием (6 апреля 

2000 г.) принятые вами бюджетные ас
сигнования на содержание жилого 
фонда ЖЭТ не предусматривают нор
мальную эксплуатацию жилья. На кап

ремонт старого жилья средств выде

лено меньше, чем в 1999 году.

Отсутствие финансирования за 
5 месяцев 2000 г. (выделено только 

5% живыми деньгами) ставит под 
угрозу срыва подготовку к зимнему 

сезону 2000-2001 г.

Финансируется только теплоэнер- 
гия, потребленная населением.

Для подготовки к зиме требуются 
строительные и сантехнические мате
риалы, которых сегодня нет в наличии,

а необходимо заменить не менее 62 
тыс.кв.м кровельного покрытия, около 

40 км различных трубопроводов, 67 км 
электропроводки, более 7 км водо
сточных труб, иначе жилой фонд ста

рой части города не будет подготов
лен к эксплуатации в зимних условиях.

Администрация города с июля 

оставит без работы 250 человек — 

работников РСУ, а жителей - без 

надежды на нормальную жизнь.
Коллектив ЖЭТ обращается с тре

бованием к администрации АМО и с 
просьбой к Думе пересмотреть в сто

рону увеличения бюджетные ассигно

вания не менее чем на 20% и выпол
нить свои обязательства по утверж
денному вами же финансированию.

Коллектив жилищио- 
эксплуатационного треста.

дом на пригодность к жилью не удосу

жились. Вернулись обитатели третьего 
подъезда в свои квартиры, а окон-то 

нет, свет и вода тоже отсутствуют {час
тые перебои бывают и сейчас), по трем 
квартирам (№31, 23, 27) трещины по

ползли. Ответственным за ремонт это

го подъезда был назначен зам.мэра 

города Г.ТАРМАЕВ. С него и спросили 
на заседании штаба ГО и ЧС, но только 

после выступления Василия Николае
вича Дудниченко. В ту пору многостра

дальные жители уже успели пережить 
еще одну аварию.

Канализационный колодец после 
взрыва оказался заваленным. Вовремя 
на это никто внимания не обратил (что, 
впрочем, удивления у жителей не вы

звало, к запоздалым реакциям контро

лирующих служб ангарчане уже начали 

привыкать). А буквально на следующий 

день после заселения содержимое 

клозетов прорвалось в подъезд. Духо

та и жара превратили это безобразие 

из грязного еще и в вонючее. Только 

15 июня, спустя три дня, уже в деся

том часу вечера аварию устранили.
Но когда люди позвонили в санэпид- 

надзор с просьбой провести дезин

фекцию в подъезде, им ответили, что 
нужно представить письменное заяв

ление на рассмотрение главного вра

ча. Или должно быть специальное рас

поряжение ГО и ЧС на этот счет. А пока 

какой-нибудь из этих бумаг не будет, 

придется дышать этими испарениямиШ
и кто его знает какую заразу таскать на 

своих ботинках из подъезда в кварти

ру.
Но больше всего обитателей третье

го подъезда взорвавшегося дома беспо
коит то, что, пока будет вестись строи
тельство, им придется постоянно тер

петь шум и вибрации. Ведь строить-то 

будут не просто дом, который стоит ря

дом, а другой подъезд их собственного 

дома. Так что действительно пострадав

шими их назвать трудно, скорее они по- 

страдальцы, потому как еще не все беды 
свалились на их головы.

Еле на ВЕТРОВА, 
Светлана ЗЛОБИНА.



ЧЕМ БОЛЬШЕ ЗНАЕШЬ,
Они эмоциональны, восприимчивы, способны

В конце мая в 
Ангарский Экономикс»- 

I Юридический Кол-
1 л  ледж по специальному

приглашению приезжа
ла преподаватель 

   Санкт-Петербургского
Экономического Колледжа (СПЭК) 
с недельным курсом лекций для 
выпускников-экономистов. Ирина 
Валентиновна Зарецкая зрелый и 
современный преподаватель: закон
чила Инженерно-экономический 
институт в С.-Петербурге, имеет 10- 
летний стаж работы и аттестована 
Министерством финансов как 
профессиональный бухгалтер и 
аудитор. После ее лекции ребята 
выглядели очень оживленными и 
заинтересованными.

- Ирийа Валентиновна, как 
Вас приняли ребята ? Легко было 
читать, тяжело ?

- Атмосфера сложилась хоро
шая, легкая. Они эмоциональны и 
восприимчивы. Правда, есть такая 
зависимость: с банковской группой я 
быстрее нашла "общий язык", у них и 
специальность такая: должны уметь 
устанавливать контакты. А бухгал
терская группа к последнему заня
тию разговорилась, развеселилась.

• Ас другой стороны, бухгал
тер ведь и должен быть немного 
"себе на уме ".

- Согласна. Ребята действи
тельно повели себя как бы в 
соответствии с выбранной спе
циальностью. Это проявилось в 
знакомстве.

• Каков уровень подготовки 
студентов АЭЮК?

- Я в разных регионах преподаю, 
есть с чем сравнивать. На первом 
занятии было проведено устное 
тестирование по имеющимся зна
ниям. Уровень подготовки для очно
заочного отделения выше среднего.

- Как вы думаете, знания на

J r z

•ли*

благодатную  почву легли?  
Обратная связь почувствова
лась?

- Здесь одна пробпема: в не
большом количестве часов по плану. 
Тот же объем часов, если я его 
начитываю взрослым людям, кото
рые уже работают, дает другую 
отдачу. А ребятам этого возраста 
очень важно прилагать каждо
дневные усилия для самостоятель
ной работы с материалом, от этого 
будет очень многое зависеть.

• Ребята задавали вопросы?
- Вопросы больше задавала я, а 

они на них отвечали. Спрашивают в 
основном везде, где я работаю, 
практики, а ждать от этих студентов 
каких-то глубинных вопросов было 
бы неправильно - еще рановато. У 
них вопросы появились тогда, когда 
стали разбирать контрольные рабо
ты, или тогда, когда я сделана им 
несколько открытий, рассказала о 
том, чего не слышали. Им было 
интересно. Вообще я поняла, что они 
все способные, нет ни одного 
человека, совсем который бы сидел 
"в провале". Они могут, хотя времени 
у них было немного - программа 
сжатая, рассчитана на экстернат.

- Как обстоят дела с произ
водственной практикой в вашем 
колледже? Сколько раз за учеб
ный год проводится?

- В зависимости от специаль
ности. У банкиров она проводится 
три раза: учебная, технологическая и 
преддипломная, у бухгалтеров два 
раза в год. Это на дневном отделе
нии. Естественно, есть трудности 
при устройстве. На заочном отде
лении вообще одна практика - только 
преддипломная (20 дней), и реаль
ная история, что студенты сами 
трудоустраиваются

- Получается, проблемы прак
тики остро стоят везде, и, 
сравнивая, скажу, что Ангарский 
экономико-юридический колледж 
их преодолевает успешно: не 
отстает ни в продолжи- 
тельности, ни в периодич
ности. А как вы попол
няете и обновляете свой 
собственный багаж зна
ний? Ведь ежегодно проис
ходят изменения в том же 
бухгалтерском учете.

- Полгода в 1999 году 
занималась обучением в тех 
центрах, которые аттесто
ваны Минфином. Резуль
таты тестирования и экза

менов рассматривались в Москве, и 
я получила аттестат профес- 
сионального бухгалтера, который 
приравнивается к аттестату 
аудитора. Теперь в течение пяти лет 
должна набрать определенное 
количество часов. Буду заниматься 
повышающими программами по 
бухгалтерскому учету, анализу, 
налогам. Таким образом, считаю, что 
очень серьезно уровень свой 
повышаю. Кроме того, есть прямые 
контакты и общение, например, с 
управляющими, зам. управляющими 
банков. Плюс информационные 
базы "Кодекс", "Гарант".

- А с  какими еще учебными 
заведениями у СПЭК налажена 
связь, куда еще выезжаете с 
лекционными курсами?

- В Псков, Ессентуки, Анадырь, 
Мурманск, Сургут, в города Томской 
области, Тюменской. Наряду с 
Ангарском в этих городах также 
расположены наши филиалы. По 
обязательному принципу препода
ватели из Питера выезжают в 
филиалы начитать выпускные дис
циплины.

- Ребята питерские и ребята 
ангарские чем-то разнятся, что- 
то характерное можно отме
тить?

- Я не почувствовала разницы 
между студентами нашими и студен
тами АЭЮК. И в эмоциональном 
плане нисколечко, даже, может быть, 
они более раскрепощены, и речь 
совершенно правильная. У меня 
есть регионы, где дети очень запу
щены в образовательном плане: 
плохо формулируют, считают.

- Ирина Валентиновна, пос
ледний вопрос: в Петербурге какие 
специальности на данный момент 
считаются актуальными?

- Правоведение и, естественно, 
экономические - бухгалтерский учет, 
чуть меньше менеджмент. Програм
мисты "на волне". Эти специалисты 
всегда требуются.

СОВРЕМЕННЫЙ г у м а н и т а р н ы м
ИНСТИТУТ, г.Москва

Российская государственная аккредитация, Британская аккредитация
АНГАРСКИЙ ФИЛИАЛ СГИ (государственная лицензия № 16-780)

проводит набор студентов на 2000/2001 учебный год по направлениям:
•Юриспруденция (гражданско-правовая, хозяйственно-правовая, уголовно-правовая, административно-правовая, 
международно-правовая деятельность, трудовые правоотношения).
•Экономика (бухгалтерский учет, коммерция, международный бизнес, маркетинг).
•Менеджмент (в непроизводственных сферах, международный, финансовый, в сфере маркетинговых 
коммуникаций),
•Информатика и вычислительная техника (автоматизированные системы обработки информации и управления, 
информационный сервис).
•Психология (практический психолог-эксперт в области клинической психологии, консультативной психологии, 
возрастной и педагогической психологии, в сфере экономики и управления).

Формы, сроки и стоимость обучения (за семестр) в бакалавриате: очная - 4 года (5314 руб.), заочная - 5 лет (4365 
руб.), ускоренная - на базе среднего проф. образования по направлениям СГИ - 3,5 года (6140 руб.), на базе высшего 
образования - 2,5 года (6958 руб.). Внесение платы поэтапное, 2-3 раза за семестр (полгода).
Иа базе бакалавриата - слециалистура и магистратура.
Вступительные испытания: тестирование по русскому языку и на общее развитие.
Открыт прием в аспирантуру на заочную форму обучения по 9 специальностям. Годовая стоимость обучения - 500 у.е.

•Московский государственный диплом
•Британский именной сертификат
•Приэнение диплома странами ЕЭС
•Дипломы престижных российских 
государственных вузов (экстернат)
•Диплом Кембриджского университета
•Дистанционные формы обучения
•Современные образовательные технологии
•Виртуально-тренинговая система обучения
•Спутниковые видеолекции, компьютерные
обучающие программы, активные семинары,
оригинальные рабочие учебники
•Высококвалифицированные преподаватели

•Обучение в Internet
•Модульное тестирование
•Письменная экзаменация
•Полное обеспечение учебными материалами
•Отсрочка от призыва на военную службу

Абрее приемной комиссии:
Ангарск. 9 мрн, школа искусств № 3 (напротив 

кинотеатра ‘‘Родина*’), 1 этаж, кабинет 20а. 
9  55-47-17. Часы работы: с И до 18,

МОЖЕШЬ
Сибирский институт права, 

экономики и управления

В Ангарский филиал
Лицензия *Ns 24-0024 от 16.09.99 Г.

объявляет набор на факультеты:
•п с и хо л о ги я *

•юриспруденция 
•региональная экономика 
•менеджмент 
•экология 
•бухгалтерский учет и аудит
•компьютерные технологии и информационные системы

•Г и б к а я  система оплаты .

Адрес: Ангарск, ул.Ворошилова, 10а. 
Тел.: 6-68-45, 6-12-60, 6-50-03, 6-39-39.

Ангарский политехнический техникум
объявляет прием студентов на 2000 г. 
на базе 9 классов на дневное отделение.

Кроме бюджетной основы осуществляется прием 
и на хозрасчетной основе ( база 9 и 11 классов).

к Справки по тел. 52-36-73. {1ГГМ>

Поогмммы

Основы
компьютерной
графики

&  Ъа*  Центр »
Учебно-научный

КОНСУЛЬТАНТ-ПРОДАВЕЦ
ПРОМЫШЛЕННЫХ
ПРОДОВОЛЬСТВЕННЫХ
ТОВАРОВ
('-ООН обтошм 
2 ШСЯЦМ МЕСЯЦЕВ

ПОВАР
(ш  обучения
2 МЕСЯЦА,6 МЕСЯЦЕВ

ОФИЦИАНТ
Спок обучения 
Г МЕСЯЦА.

Информ-бизнес Центр 
для предпринимателей
Изучение иностранных 
языков
Срок обучения 1 год
Курсы подготовки в ВУЗы 
Срок обучения 1 год

Изостудия для взрослых

Изостудия для детей

Художественная роспись 
по дереву

Основы дизайна
Срок обучения 6 месяцев

Керамика

Институт экономики и права Аксёнова

Вмсннч

Бухгалтерский учёт 
и аудит
"аркетинг 

енеджмент
Время обучения- 5 лет

Средш'-енециильное

Бухгалтерский учёт 
и контроль
Маркетинг
Менеджмент
Время обучения- 2,5 года

Приглашаем школьников 10 и 11 классов, а также лиц с общим средним 
и высшим образованием Трудоустройство
Адрес: г.Ангарск, ул. 8 Марта, дом 8/ 

55 кв-л,дом 12,офис 28 с 10 до 20 часов.
Тел. 51 -40-03.

Мы желаем Вам счастья !
Иркутский государственный технический университет
проводит прием 

студентов на дневную 
форму обучения 

по специальностям:

Юриспруденция 
Мировая экономика 
Реклама

Обучение производится 
jt иа базе ангарской школы 

бизнеса, права и искусств
по а д р есу :

г.Ангарск, ул.8 Марта, дом 8 
адрес по кварталу: 55 кв-л, лом 12 

(второй этаж магазина “ Недоимка'’ ).
Приемная комиссия работает

в понедельник, среду и пятницу с 15.00 до 18.00,
тел. 51- 40-03 • 4М061

Иркутская
Г о с у п я р с т з е н н я я
Э к о н о м и ч е с к а я
Я к я с е м и я

Я проводит конкурсный и коммерческий прием студенток на дневную и заочную форму обучения по специальностям!

г Э

•"Экономическая теория" со специализацией 

"Экономика предприятий и предпринимательская деятельность". 

•"Экономика труда" со специализацией “Менеджмент персонала". 

•"Ф инансы  и кредит" со специализациями 

“Финансы", “Кредит”, “Страхование”.

•"Н алоги и налогообложение”.

• “Бухгалтерский учет, анализ и аудит”.

• “Мировая экономика”.

•"Экономика и управление инвестициями и недвижимостью” . 

•"Экономика и управление на транспорте и связи".

•  "Экономика и менеджмент лесного комплекса". 

•"Государственное и муниципальное управление". 

•"М енеджмент организации" со специализацией 

"Экономика и менеджмент в сфере услуг".

• “Коммерция".

• “Маркетинг".

На дневную форму обучения по специальности
•"Информатика в экономике” со специализациями 

"Информационные системы в экономике" и 

"Организация и технологии защиты информации”.

Обучение проводится на базе / ;•
Ангарской школы бизнеса, права и искусства

по адресу: г.АнгарСК, ул.8 Марта, дом 8;
i * * |  "  т |  - * |b'

адрес по кварталу: 55 кв-л, дом 12 (второй этаж магазина "Недоимка”).
* I .

Приемная комиссия работает в понедельник, среду и пятницу с 15.00 до 18.00, тел. 51 >40-03. ». ;
   -   __________________________________________
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ж Я Ш / / !  ̂ Летний отдых на базах

ОАО АНХК 1ЩШИВт

\ Дорогую 
•* Братнином у

1 Нину Федоровну 
*  от всего сердца 

поздравляем 
Щс днем рот дени яJ
Л  Пусть годы летят за годами.
Ш  О том, что прошло, не грусти.
V А тем, кто когда-то обидел,
^  Всем сердцем обиду прости.
Ж' Пусть лицо озаряет улыбка 

/  И не старится сердце вовек.
^  Ты для нас самый близкий на свете, ̂
^  Самый нужный, родной человек! ^

Твои р о д и ы * . ; «Сниму 2-комн.кв-ру с телефоном. 

'Ч #  Тел.54-31-15.

•  “Утулик”, “Ангара” — 
с 7 июня по 28 августа, 
о10-дневное 
путешествие по Байкалу.
•Аренда теплоходов.
•Экскурсии на Байкал.

Г§^0вр«щ1ться ■ управление
социапмв-нулыпудо* сферы: 

ул.Восточная, 32, ияб.2в.
8 :  52-34-М, 52-38-67,7-83-08.

•Детские оздоровительные 
лагеря “Здоровье”, “Юбилейный” 
— с 5 июня по 14 августа.

Тен. 7 - 8 0 - 4 6 , 
профком ОАО АНХК ,

(ест. трамвая “Управление' ’) . / /

АРЕНДА

Уважаемые наши читатели!
ЮСТ АЕМСЯШ ВАМИ!

Подписка на “Время" ПРОДОЛЖАЕТСЯ до 30 июня
•во всех крупных магазинах,
•н а  почтах,
•в  сберкассах города, 

а также 
• у  своего почтальона, 
•доставщика пенсии 

из альтернативной службы,
• у  распространителя газеты

( спрпшивайте удостоверение)*

8 отдела подписки
(и вызова распространителя

на дом или в офис):
52-29-55, 52-21-37.

С Т Р О Ч Н А Я  И Н Ф О Р М А Ц И Я
Щ Н (е д В И

шуг Мtwi е с т ь

Тип Район Цена Площадь Примечания

тыс.руб. общ. ЖИЛ.

Комната не поде. 21 кв-л 46 20,6 1/2, 2 хоз.

1-комн.хр. 85 кв-л 81 30.? 18,0 3/5, балкон___

2-комн.хр. 82 кв-л 100 44,0 30,0 1/5* ж/Д, реш.

2-комн.хр. 92 кв-л 120 ’ 44,0 31,1 j

2-комн.ул. 6а мрн 140 52,4 30,0 5/5, ж/д, балкон

3-комн.кр. 80 кв-л 310 74,2 50,8 2/4, дв/дв, тел.

Агентство "НбТРОКИЧ'Ь". В 52-85-61, квартал 106,«ом7а.

т Летние с к и д к и

Наименование Характеристика Цена
Телевизоры “Горизонт" 11 моделей, диагонали 51,54 ,63 ,70  см,

импортные комплектующие, телетекст, 
PIP, стерео, дерево

I о т  4900 
до 21000

Телевизоры 4 6 ” 12 ммелеИ, диагонали 37.51.54. FIATR0N о т  5140
Телевизоры "SAMSUNG" I 12 моделей, диагонали 37,51,54,63,74 ей, 100 гц о т  5146

Видеомагнитофоны и видеоплейеры более 16 моделей, в том числе HI-FI от 3090
Музыкальные центры и магнитолы более 20 моделей I 01825
Кухонные гарнитуры (Польша-Россия, Финляндия-Россия) на заказ

ТД “Сибирские узоры’’, К.Маркса, 40, S 52-24-13.
Щ'  “СВ.видео”, К.Маркса, 33, Я52-39-39.

Оформляем беспроцентный кредит на 3 месяца, 
осуществляем доставку техники до вешего дома, «и»

Со спада в Иркутске:
Лагуна $ 21715
Сцвннк   $ 20 310
Мвгаи $ 15 ООО D r l I 1 I T T T
Рено 10 $ 1 300 R E N A U L T

Иркутск, ул. Ударника, 7 • 63 
тел.: (3052) 34-67-50, т/ф: 27-56-05 
e-mail: eaa(S>lrk.ru

•уется водитель
е яичным е/м “м/шиньон” ели м/евто-

8549-973
> I •-J . Агентство « О у воРов>>- Внимание! Открыт дополнительный офис по адресу:

с , Адрес: 18 мри-4-офи( 254/255. 3:55-34-44,55*36-90
УЧАСТКИ

Район Информация Цена руб.

"Старая Ясачная" Участок 20 соток , ж/б колодец , емкость под воду 9 куб.м 80000,торг

"Сосновый бор-9” 10 соток, насаждения, воды нет, надо бурить, заготовка сруба 4500-5000

“Цейлоты" 13,5 сотки, разработаны, ограждены, за забором река, свет 10000

Р-н Якимовки 20 соток, баня, гараж на 2 машины, рядом ц.водоснабжение 20000

"Архиреевка-З" 7 соток разработаны, без построек, недалеко от участка колонка 4000

д.Звездочка 25 соток не разработаны. Имеются стройматериалы 40000,торг

"Калиновка-6" 6 соток вспаханы, удобрены, воды нет, рядом речка 2500

“Калиновка-6” 6 соток + 2 сотки, примыкает к реке, гараж, скважина 3000 + 2000 за д.

“Китайское" 15 соток, не разработаны (30 объект) 18000,торг

"Лесник" 26 соток, огорожен плотным дощатым забором, летний водопровод 20000

"Надежда" 7 соток, дом недостр., 2 теплицы, скважина, света нет, насаждения 15000,торг

“Нефтехимик" 16 соток, фундамент 40000, торг, дог.

“Нива" 8 соток разработаны, имеется вагончик на фундаменте 10000,торг

Савватеевка 12 соток, огорожен, разработан, с правом прописки 8000

89 н - л , д. 2 (ост. авт. "8 9  кв-л"). 2 :53*31-53,53-31 >41 обмой Ч  53-31 -70
1 п  ' *  1 аренда

ДАЧИ
Подсочка (“Луч-2") 8 + 5 соток в поле, дом 2-эт., гараж, хоз.постройки, 2 теплицы,свет 

“Птицевод"

Рассвет"

“Рассвет"

"Расцвет"_____

“Калиновка - 5/1

“Китойское"

Мишелевка

"Нефтехимик1

'Нива1

“Нива’

п.Октябрьск 

(леспромхоз) 

Усольского р-на, 

за Раздольем

5 соток, насаждения, дом 2-эт., свет, колонка, гараж, баня 

5 соток, дом 1 -эт., баня, большая таплица, рядом речка, печь 

Дом 2-эт., колонка, свет, 8 соток, насаждения

7,2 сотки, домик, теплица, колодец, скважина, в/провод,насаждения

25 соток, дом 2-эт., 2 камина, свет, гараж, баня, скважина_______

15 соток, гараж, цокольный этаж, баня,скважина пробита

Дом, кладовка, лечь, летняя баня, участок 11,5 сотки, в/провод, сает

14,5 сотки, огорожен, сруб 4x7, вода - надо бурить или подключаться

6,5 сотки, дом из бруса, летний в/провод.гараж, подвал, теплица

6 соток, дом, печь, гараж, теплица, водопровод, насаждения

20 соток, дом 2-эт., свет, колодец, баня, теплица, сенокосные 

угодья, чистый горный воздух, ягодные места, у истока р.Китой

60000,торг 

50000

25000_____

40000,торг

25000

20000 у.е. 

150000,торг

2500С,торг

45000

30000,торг

35000,торг 

70000

Цены низкие. 
Доставка 
б е с к л а т н о !

П О С Т О Я Н Н О  В  П Р О Д А Ж Е

§ в Ангарске
5 2 -8 3 -1 3 ,5 1 -8 0 -7 1 -

Д о с т е  в к а  н о  д о м

САХАР, МУКА

п р о ц е н т  ы с н и ж е н ы
. --------- и

Кинотеатр "Победа”, 2-й этаж.
С 10 до 18 час., суббота 

с 10 до 14 час. Тел. 52-20-09

Торговый дом “Гефест”, 2-й этаж 
С 10 до 18 час., суббота 

с 10 до 15 час. Тел. 55-56-04

О О О  “ВНГ-Иркутск

Пластиковые 
о к н а , д в е р и

о ф и с н ы е  
перегородки
62 кв-л, магазин" Чайка*, 
2 этаж. Тел. 530-382. м

(Россия) (Алтай, в/с, 1с.)

рма'Таритет" ВСЕГДА покупает и продает
»шая, 14,оф. 15. TJ Т7 ■£:' iTl "П ТГ ГТ 
факс: 52-40-57. Л
ерго”, Сбербанка РФ, АКБ “Братскгэсстрой”) 
олговымн обязательствами ( ВСЖД, АНХК)

АВТОЗАПЧАСТИ

§/\ Низкие цен
Ш и р о к и й  ассо п ти м е t

Т е л . 6 - 5 8 - 0 4 <2037»

Макаронные 
изделия

(Рубцовск) 
(Россия) 

(«5 нг)
Тел. 51-69-19. (3618)

Излечиваю псориаз.
Тел. 54-53-01 .0014)

КОМБИКОРМ 
О Т Р У Б И  * ЩШШ
/ Доставка по городу.

ул. Чайковского, 
Реалбаза хлебопродуктов. 

Тел. 51-48-78.

Т е л . 6 - 5 4 - 1 6 ,6 - 6 5 - 8 1  т

(Рубцовск) 
(Россия)

Р и с  -  2 5  к г
Тел. 55-67-74. 0618)

Д о с т а в к а  
б е с п п а т н о

Тел. 5 2 - 6 8 - 7 5 0&W

УСЛ УГИ

•  Мучает вопрос - астролог 

подскажет ответ. Тел. 547-946.

•Ремонт любых телевизоров. 
Тел. 55-05-49.

еРемонт телевизоров. Недо

рого. Гарантия. Тел. 369-94.

еРемонт TV. Недорого. Без 

выходных. Тел. 55-60-95.

еРемонт телевизоров. Гаран

тия. Тел. 51-80-71.

•Ремонт телевизоров и в/м. 

Гарантия. Тел. 510-773.

•Перевозки. Грузчики. Тел.: 

53-37-41, 55-37-54, 51-56-71. 

•Перевозки. Тел. 53-06-44. 

•Перевозки. Тел. 54-06-04.

•Перевозки. Тел. 53-31-17.

•Перевозки. Тел. 53-28-40.

•Перевозки. Тел. 53-82-90.

•Перевозки. Тел. 6-60-20.

ПРОДАЮ
•  1/2 дома в с.Раздолье (80 кв.м, 

хоз.постройки, 20 сот. земли). Тел.: 

8243-96-734, 8243-4-59-52, 8243-4- 

50-12.

•А/м УАЭ-3909 1997 г.вып., 7 

мест, мосты от “Волги", самоблоки

ровка, отл.сост. Тел. 51-80-39.

•Щенков боксера, родословная. 

Тел. 432-55.

КУПЛЮ
•Отечественные радиодета

ли. Тел. 3-60-10.

низкие цены 
Широкий ассортимент

[А д р е с а : А н га р с к ,  2 1 1  к в -л , д . 7 ,  
магазин “Бабр”. те л . 4 - 3 1 - 5 7 ;
И р к у т с к ,  т е л . 4 6 - 4 9 - 5 2  • (3370)

У Т Е Р И
•Утерянное ветеранское удос

товерение на имя Чернецова А.Л 
считать недействительным.

Служба 
ритуальных услуг

"ОБРЯД”
В связи с капитальным ремонтом 
здания по ул.Ленина, 2 (47 кв-л) 

прием заказов 
по организации похорон 
п р о и зв о ди тся  по а д р е с у :  

ул.Файзулина, 22 (81 кв-л, д/у 40), 
тел. 52-31-22 с 8 до 17 часов. 

Суббота, воскресенье 
с 9 до 13 часов. <*•*

О.Н.Тюменев. Редактор,зам.редактора: 52-23-17, отв.секретарь: 52-32-17, обозреватель по общественно-политическим
вопросам: 52-37-90. корреспонденты: 52-36-04, 52-26-58, отдел рекламы и объявлений: 52-21-37, 
отдел доставки: 52-29-55. . '• *
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